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Deus tem um propósito para cada filho Seu que foi predestinado desde antes da 

mundo. Todos eles foram destinados a vir
embora isso possa ser não muito aceit
Evangelho, isso por sua vez servirá 
sobreexcelente. 

 
Deus predestinou um povo para uma Palavra predestinada onde eles possam ter a 

oportunidade de aceitá-La e vivê
sempre há uma bênção que acompanha a isso. Porém a exigência que Deus faz é de que os Seus 
Filhos obedeçam a Sua Palavra, do contrário, Ele ter
as leis de conduta de Deus. Aqueles que são exercitados por essa disciplin
frutíferos para Deus, vivendo uma vida feliz e abençoada.

 
Deus havia dito a Israel que foi da Sua vontade que eles peregrinassem pelo deserto durante 

anos, passando por fome e humilhações, a fim de serem provados para saber se eles guar
Seus mandamentos e seriam frutíferos para Ele

 
O Filho de Deus suportou a disciplina ao sofrer uma morte de cruz pelo gozo que Lhe estava 

proposto. Mas enquanto Jesus era a plenitude dos atributos de Deus manifestados, nós somos 
apenas uma pequena parte, porém muito especial
proposto – se aprovados por meio da disciplina 
próprios benefícios que o Filho recebeu, pois somos membros do Seu Corpo.

 
Entrementes, Deus exige que os Seus filhos alimentem as suas mentes com a Sua Palavra, e 

quando eles não o fazem, precisam ser corrigidos até que o treinamento lhes faça consegui
na Palavra naturalmente, e pela constante disciplina que se aprende, 
de forma correta. Na verdade quando alguém confessa 
Deus então Se torna visível para ele.

 
Nós padecemos com Cristo para que também com Ele sejamos glorificados, 

que Jesus passou por todas as provas para 
experiência ajudar aos Seus irmãos, e a
para que assim a glória de Deus pudesse 

 
Em sua epístola, o apóstolo Pedro disse que era testemunha tanto das aflições de Cristo, 

como também participante da futura glória que haverá de ser revelada. Isso porque os filhos de 
Deus por meio de sua fé já se tornam co
os benefícios redentores do Calvário
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INTRODUÇÃO 

Deus tem um propósito para cada filho Seu que foi predestinado desde antes da 
mundo. Todos eles foram destinados a vir para este mundo a fim de serem testados

não muito aceitável por parte daqueles que desejam conhecer e crer no 
servirá ao eventual propósito de conduzir muitos

Deus predestinou um povo para uma Palavra predestinada onde eles possam ter a 
La e vivê-La por fé. Quando os filhos de Deus andam em Sua Palavra 

uma bênção que acompanha a isso. Porém a exigência que Deus faz é de que os Seus 
Filhos obedeçam a Sua Palavra, do contrário, Ele terá que corrigi-los para aprende

Aqueles que são exercitados por essa disciplin
frutíferos para Deus, vivendo uma vida feliz e abençoada. 

Deus havia dito a Israel que foi da Sua vontade que eles peregrinassem pelo deserto durante 
anos, passando por fome e humilhações, a fim de serem provados para saber se eles guar

e seriam frutíferos para Ele. 

O Filho de Deus suportou a disciplina ao sofrer uma morte de cruz pelo gozo que Lhe estava 
enquanto Jesus era a plenitude dos atributos de Deus manifestados, nós somos 

ém muito especial da vida de Deus, para os quais 
se aprovados por meio da disciplina – muitas bênçãos por parte de Deus e também dos 

próprios benefícios que o Filho recebeu, pois somos membros do Seu Corpo. 

Deus exige que os Seus filhos alimentem as suas mentes com a Sua Palavra, e 
quando eles não o fazem, precisam ser corrigidos até que o treinamento lhes faça consegui

pela constante disciplina que se aprende, passam a 
uando alguém confessa suas faltas a Deus e obedece a Sua Palavra, 

Deus então Se torna visível para ele. 

Nós padecemos com Cristo para que também com Ele sejamos glorificados, 
provas para que depois como um Sumo Sacerdote pudesse com a Sua 

experiência ajudar aos Seus irmãos, e auxiliá-los a se afastar das coisas nas quais eles 
pudesse encontrar o seu caminho e se desenrolar 

tola, o apóstolo Pedro disse que era testemunha tanto das aflições de Cristo, 
como também participante da futura glória que haverá de ser revelada. Isso porque os filhos de 

se tornam co-participantes da Sua natureza divina 
ário, sendo co-herdeiros com Cristo. 

 
 

Deus tem um propósito para cada filho Seu que foi predestinado desde antes da fundação do 
testados e provados, e 

am conhecer e crer no 
muitos filhos a uma glória 

Deus predestinou um povo para uma Palavra predestinada onde eles possam ter a 
La por fé. Quando os filhos de Deus andam em Sua Palavra 

uma bênção que acompanha a isso. Porém a exigência que Deus faz é de que os Seus 
los para aprenderem a disciplina e 

Aqueles que são exercitados por essa disciplina tornam-se depois 

Deus havia dito a Israel que foi da Sua vontade que eles peregrinassem pelo deserto durante 
anos, passando por fome e humilhações, a fim de serem provados para saber se eles guardariam os 

O Filho de Deus suportou a disciplina ao sofrer uma morte de cruz pelo gozo que Lhe estava 
enquanto Jesus era a plenitude dos atributos de Deus manifestados, nós somos 

para os quais também está 
bênçãos por parte de Deus e também dos 

 

Deus exige que os Seus filhos alimentem as suas mentes com a Sua Palavra, e 
quando eles não o fazem, precisam ser corrigidos até que o treinamento lhes faça conseguir andar 

passam a caminhar na Palavra 
a Deus e obedece a Sua Palavra, 

Nós padecemos com Cristo para que também com Ele sejamos glorificados, tendo em vista 
depois como um Sumo Sacerdote pudesse com a Sua 
los a se afastar das coisas nas quais eles eram fracos, 

olar em meio a eles. 

tola, o apóstolo Pedro disse que era testemunha tanto das aflições de Cristo, 
como também participante da futura glória que haverá de ser revelada. Isso porque os filhos de 
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1 Vamos orar. Gracioso Pai celestial,
agradecer novamente por Tua bondade e misericórdia para 
conosco, Senhor, por Tua maravilhosa
Tu estás aqui; embora não possamos 
testemunhado a nós – a câmera pegou
todas estas coisas, Senhor, para nos tornar conhecida 
de Tua maravilhosa Presença. Tu está
Tu não esteve aqui há dois mil anos, desde o tempo do apóstolo 
Paulo. 

2 Então nós oramos, Senhor, 
estudo da Tua Palavra que Tu deste no Alarido, Pai, 
Mensagem que está vindo. A Mensagem precursora 
ajudar agora. Ensina-nos a Tua Palavra
em nome de Jesus. Amém. Podem se sentar

3 Agora, eu creio que estamos 
página quinze. Creio que por volta 
estudado, o irmão Branham salientou que
forma à existência humana como Jesus veio
antes que Ele viesse em carne. Considerando que 
diretamente a um corpo de carne com o propósito de ser

4 Agora, essa é uma declaração muito arbitrária e é muito arbitrári
as pessoas podem interpretar isso 
pecado e pela tentação, e isso não soa muito emocionante ou muito propício para um
crer no evangelho. Mas no entanto, você 
em Efésios 1:11 diz: 

No Qual também fomos feitos herança, havendo sido predestinados, conforme o propósito 
Daquele que faz todas as coisas segundo o conselho da 

5 E depois em Romanos encontramos também algumas Escrituras 
Deus, e no versículo 11 de Romanos 9

Porque, não tendo eles ainda nascid
segundo a eleição, ficasse firme, não por causa das obras, mas por 

E sabemos que o eventual propósito de Deus é trazer muitos filhos à glór
Escritura nos mostra no livro de Hebreus e 

6 Agora, quanto ao pensamento do teste 
vamos dar uma olhada em algumas Escrituras
Deuteronômio capítulo 8, começando no primeiro versículo

Todos os mandamentos que hoje vos ordeno guardareis para os cumprir; 
Agora, isso é uma reiteração do que aconteceu no Jardim do Éden, quando Deus falou a Adão 

particularmente, de que ele devia ouvir a Palavra, e, claro, Ev
trouxe toda a raça humana em pecado por

7 Agora ele disse: 
...os mandamentos que hoje vos ordeno guardareis para os cumprir; para que vivais

multipliqueis, e entreis, e possuais a terra que o 
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Pai celestial, queremos Te 
ua bondade e misericórdia para 

ua maravilhosa Presença. Sabemos que 
aqui; embora não possamos Te ver isso tem sido 

câmera pegou isto, o profeta identificou 
para nos tornar conhecida a verdade 

estás aqui de uma nabeira que 
aqui há dois mil anos, desde o tempo do apóstolo 

Senhor, para que Tu nos ajude no 
Tu deste no Alarido, Pai, na 
ensagem precursora da Segunda Vinda. Nós apenas

ua Palavra, Senhor, e que possamos compreender, e nós 
m se sentar. 

Agora, eu creio que estamos no número doze de “Quem é Este Melquisedeque?
Creio que por volta da quinze, sim, neste assunto. E neste ponto 

, o irmão Branham salientou que “Nós, como filhos de Deus não viemos
Jesus veio. Pois a Ele foi dado um corpo Palavra 

em carne. Considerando que nós contornamos o Corpo Palavra 
a um corpo de carne com o propósito de sermos testados e tentados pelo pecado”

é uma declaração muito arbitrária e é muito arbitrária sobre a
isso mal, simplesmente que nós tivemos de vir e 
não soa muito emocionante ou muito propício para um

crer no evangelho. Mas no entanto, você descobrirá aqui que a Bíblia fala de Deus te

ual também fomos feitos herança, havendo sido predestinados, conforme o propósito 
aquele que faz todas as coisas segundo o conselho da Sua vontade. 

em Romanos encontramos também algumas Escrituras mencionando
o versículo 11 de Romanos 9: 

Porque, não tendo eles ainda nascido, nem tendo feito bem ou mal (para que o propósito de Deus, 
segundo a eleição, ficasse firme, não por causa das obras, mas por Aquele que chama

eventual propósito de Deus é trazer muitos filhos à glór
nos mostra no livro de Hebreus e que nós lemos muitas e muitas vezes. 

o pensamento do teste pelo qual estamos aqui para esse 
algumas Escrituras – que será um pouco devocional 

, começando no primeiro versículo e lendo por volta do 
Todos os mandamentos que hoje vos ordeno guardareis para os cumprir; 

é uma reiteração do que aconteceu no Jardim do Éden, quando Deus falou a Adão 
ouvir a Palavra, e, claro, Eva ficou para trás 

trouxe toda a raça humana em pecado porque Adão seguiu logo após ela. 

os mandamentos que hoje vos ordeno guardareis para os cumprir; para que vivais
multipliqueis, e entreis, e possuais a terra que o Senhor jurou a vossos pais. E te lembrarás de todo o 

                         3 

2 

da Segunda Vinda. Nós apenas Te pedimos para nos 
Senhor, e que possamos compreender, e nós Te daremos o louvor 

ste Melquisedeque?”, e nós estamos na 
E neste ponto em que nós temos 

, como filhos de Deus não viemos exatamente da mesma 
Palavra ou corpo Espírito 

o Corpo Palavra para virmos 
estados e tentados pelo pecado”. 

sobre a parte de Deus e, claro, 
de vir e sermos testados pelo 

não soa muito emocionante ou muito propício para uma pessoa que deseja 
aqui que a Bíblia fala de Deus tendo um propósito, e 

ual também fomos feitos herança, havendo sido predestinados, conforme o propósito 

mencionando o propósito de 

para que o propósito de Deus, 
quele que chama) 

eventual propósito de Deus é trazer muitos filhos à glória exatamente como a 
muitas vezes.  

esse efeito em particular, 
será um pouco devocional neste ponto – no livro de 

ndo por volta do versículo 10: 
Todos os mandamentos que hoje vos ordeno guardareis para os cumprir; para que vivais... 

é uma reiteração do que aconteceu no Jardim do Éden, quando Deus falou a Adão 
trás disso e ela caiu e, assim, 

os mandamentos que hoje vos ordeno guardareis para os cumprir; para que vivais, e vos 
E te lembrarás de todo o 
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caminho, pelo qual o Senhor teu Deus te guiou no deserto estes quarenta anos, para te humilhar, e te 
provar, para saber o que estava no teu coração, se guardarias os Seus mandamentos, ou não. E te 
humilhou, e te deixou ter fome, e te sustentou com o maná, que tu não conheceste, nem teus pais o 
conheceram; para te dar a entender que o homem não viverá só de pão, mas de tudo o que sai da boca do 
Senhor viverá o homem. Nunca se envelheceu a tua roupa sobre ti, nem se inchou o teu pé nestes 
quarenta anos. Sabes, pois, no teu coração que, como um homem castiga a seu filho, assim te castiga o 
Senhor teu Deus. E guarda os mandamentos do Senhor teu Deus, para andares nos Seus caminhos e para 
O temeres. Porque o Senhor teu Deus te põe numa boa terra, terra de ribeiros de águas, de fontes, e de 
mananciais, que saem dos vales e das montanhas; terra de trigo e cevada, e de vides e figueiras, e 
romeiras; terra de oliveiras, de azeite e mel. Terra em que comerás o pão sem escassez, e nada te faltará 
nela; terra cujas pedras são ferro, e de cujos montes tu cavarás o cobre. Quando, pois, tiveres comido, e 
fores farto, louvarás ao Senhor teu Deus pela boa terra que te deu. 

8 É claro que nós estamos olhando para isso no sentido de apontar em direção ao Milênio, quando as 
pessoas chegarem lá. Mas observe aqui particularmente que Deus predestinou um povo para uma Palavra 
predestinada, e eles têm a oportunidade de viver com a Palavra em primeiro lugar aceitando-A, depois, 
aceitando os pontos fortes que Deus dá, segundo os quais eles possam viver a Palavra, e depois também 
se sujeitarão à Palavra de modo que com a força que Deus lhes dá, eles sejam capazes de viver e obedecer 
a Palavra. 

9 Agora, de acordo com o que você vê aqui você não está olhando para Deus deliberadamente 
levando você para o lugar onde Ele queira lidar com você duramente. Isso não é assim. O que Ele faz é 
colocar a Palavra diante de nós e quando nós andamos na Palavra então Ele nos leva a um passo mais 
adiante para andarmos mais na Palavra e sempre há uma bênção que segue com essa Palavra, para que um 
filho chegue à completa obediência sob seus pais, e então sob os seus pais Deus pudesse absolutamente 
andar em uma vida e em uma luz que seja absolutamente bendita e muito maravilhosa do Senhor. 

10 Agora, nesse meio tempo você irá notar aqui que essas pessoas estão afastadas de Deus por um 
longo, longo tempo e Deus está trazendo-as de volta sob Moisés, pois que elas viviam em um lugar de 
indecisão quanto a saber se elas realmente serviriam ao Senhor ou não. Agora, elas viram o Seu poder e 
viram a Sua força enquanto Ele os movia para fora do Egito, que era um prepatório para movê-los para a 
terra prometida. Mas observe, entretanto, que apesar de todos os milagres, apesar de tudo que eles haviam 
recebido manifestamente de Deus para que eles pudessem conhecer melhor, não havia nada por dentro 
para responder à evidência de que Deus entregou-Se a Si mesmo por meio do qual eles andariam na 
Palavra, e eles fizeram para si mesmos bezerros de ouro, e viveram uma vida licenciosa e tudo mais, e 
eles se afastaram ali mesmo. É claro que depois Deus teve que simplesmente destruí-los por completo, 
porque eles categoricamente não quiseram seguir no caminho do Senhor. 

11 Agora, essas pessoas são muito parecidas com as que estão na América hoje em dia. Gostaria de 
ler algo para que você obtenha a mentalidade da América e o que você tem no Senado. E este, a 
propósito, é um democrata. E eu não sou um republicano, por si mesmo, mas eu nunca votaria em um 
democrata. Eu nem sequer votaria em um homem que eu não conheço. Eu não sei, talvez eu fizesse 
determinadas condições. Eu ficaria mais apto a votar em um homem do que eu votaria em um partido. Eu 
não voto. 

12 A assembleia votou 299 a 111 na quinta-feira porque uma administração apoiou a emenda a um 
projeto de lei anônima de drogas que apela por uma pena de morte federal para pessoas que matam no 
curso de crimes relacionados com as drogas. Os opositores do Senado haviam dito que eles podem 
encenar um atraso se uma emenda semelhante for proposta. 

13 Agora o representante William Clay, democrata do Missouri que se opôs à pena de morte 
perguntou... Agora ouça. Se você alguma vez ouviu tal inadequação e corrupção asinina em sua vida, 
agora ouça: “Como você pode matar pessoas que matam pessoas para ensinar pessoas que matam pessoas 
que matar pessoas é errado?”. Você não pode. [Risos] Eles já sabem melhor. [“Sim”] Eles já foram 
ensinados. Por que você dá bilhetes de estacionamento para as pessoas que sabem melhor do que 
estacionar em um determinado lugar? Para quê dar multas por velocidade para pessoas que sabem melhor 
do que dirigir rápido? Este homem destrói toda a lei. [“Sim”] E sabe de uma coisa? O palhaço será eleito 
novamente, [“Sim”] porque há um monte de palhaços votando em palhaços. Não fizeram uma música 
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recentemente? Uma música que é bastante popular: “Onde estão os palhaços, tragam os palhaços”. Bem, 
vamos para Washington. [Risos] 

14 Por que temos leis? Você não ensina as pessoas que matam – você as aniquila. [“Sim”] Eles já 
tiveram sua chance. Você diz: “Bem, o irmão Branham não acreditava nisso”. Agora, só um minuto, o 
irmão Branham nunca disse que não acreditava nisso; ele se opôs alegando que o homem rico e o homem 
branco se livrava e o homem negro não e o homem pobre não. Mas William Branham, sendo um profeta, 
não pode ir contra Gênesis 9:6, que diz categoricamente: “Todo aquele que derramar sangue, pelo homem 
seu sangue será derramado”. [“Sim”] Ele nunca disse isso. 

 

15 Alguém também disse: “O irmão Branham disse: ‘Bem, Deus não matou Caim’.” Ele não podia; a 
semente da serpente teria ido embora. [“Sim”] Você diz: “Bem irmão Vayle, eu não creio em matar”. 
Então deixe-os de lado em favor da vida e depois não faça o que fizeram com o filho de Ferrari, que lhe 
deram um apartamento de mil e quinhentos dólares por semana ou por mês, com serviço de limpeza, 
serviço de cerveja, serviço de vinho – e eu suponho que também um serviço de prostituta se ele quisesse – 
às custas do governo. 

16 Agora, eu estou falando sobre a Bíblia, esta manhã, o que Deus faz. Ele deixou a Sua Palavra e 
Sua lei, e Ele quer obediência ou você é derrotado. E se você se recusar em se endireitar Ele limpa você e 
leva você para fora. Agora, há uma finalidade para além do simples fato de que Deus coloca a Sua 
Palavra na frente de você para ver o que você irá fazer com isso. 

17 Agora vamos para o livro de Hebreus, capítulo 12, e vamos ler um versículo lá, 11, só para 
começar. 

E, na verdade, toda a correção, ao presente, não parece ser de gozo... 
Agora, por que você castiga alguém? Eu suponho que a mãe diga: “Agora, querida...”, você tem 

uma pequena e adorável menina de doze anos, e ela diz: “Agora, querida, eu quero que você traga o leite, 
e a manteiga, e os ovos e a farinha”, e passo a passo ela irá fazer um bolo, e o bolo é maravilhoso. Então a 
mãe vai e bate, bate, bate, por fazer um bom trabalho? Ah, por favor. Ela diz: “Querida, que bonito. Esse 
é o bolo mais lindo que eu já vi ou que alguém já viu. É uma obra-prima. Vamos colocá-lo na mesa, 
vamos apreciá-lo. Na verdade eu vou dar a você um pequeno tratamento especial. Você tem desejado este 
belo vestido de seda amarelo por um longo tempo, e eu irei comprá-lo para você, porque você foi uma 
boa menina”. Agora, você acha que Deus é diferente? Do que se trata tudo isso? 

18 E, na verdade, toda a correção, ao presente, não parece ser de gozo, senão de tristeza, mas 
depois produz um fruto pacífico de justiça nos exercitados por ela.  

Agora, aqui diz a você bem aqui, que as pessoas que aprendem disciplina, que aprendem a conduta 
de acordo com as leis do Deus Todo-Poderoso são um povo feliz e abençoado e eles são pacíficos e eles 
são frutíferos. A pessoa que não ouvir a Palavra é infrutífera. 

19 Vamos começar no início do capítulo. 
Portanto nós também, pois que estamos rodeados de uma tão grande nuvem de testemunhas, 

deixemos todo o embaraço, e o pecado que tão de perto nos rodeia, e corramos com paciência a carreira 
que nos está proposta, olhando para Jesus, o autor e consumador da fé... (Agora, a fé é a coisa que deve 
ser testada. Vê? Absolutamente. Em sua alma você tem o privilégio de duvidar ou de crer e se você crê 
você irá se mover com isso. Em outras palavras, você vai andar.) ...o qual, pelo gozo que Lhe estava 
proposto, suportou a cruz, desprezando a afronta, e assentou-Se à destra do trono de Deus. 

20 Isso era uma disciplina. Agora, isso foi escrito para Jesus Cristo, não para você e para mim. Ele foi 
para a cruz e morreu por mim e por você; isso foi uma disciplina. E observe o que diz aqui, aqui diz: 
“Pelo gozo que Lhe estava proposto”. Havia algo que Lhe estava proposto. E é isso que Deus faz, Ele usa 
o princípio de algo proposto perante você. “Escolhei hoje a quem quereis servir”. Bênção ou maldição. 
Agora, você nunca pode encontrar uma bênção na maldição, e você não consegue encontrar uma 
maldição na bênção. Elas não se misturam. Você tem uma ou outra. E quando você tem uma, e você 
segue a Deus, você pode estar sujeito à bênção. Agora, isso é algo que nós simplesmente não entendemos 
o suficiente. Temos que chegar ao entendimento disso. 

21 Considerai, pois, Aquele que suportou tais contradições dos pecadores contra Si mesmo, para que 
não enfraqueçais, desfalecendo em vossos ânimos. 



Quem é Este Melquisedeque? Nº12 – Lee Vayle 

6 

Agora, onde é que entra o problema? Ele entra com estes pecadores e com a bagunça que está no 
mundo aqui. Agora, qual é a nossa atitude em relação a isso? Como é que recebemos isso? Como 
podemos viver nisso? Se você vive com a Palavra de Deus eles não serão nenhum problema de modo 
algum. 

22 Agora aqui diz: 
Ainda não resististes até ao sangue, combatendo contra o pecado. E já vos esquecestes da 

exortação que argumenta convosco como filhos: Filho Meu, não desprezes a (preparação) correção (ou o 
treinamento. Em outras palavras, a punição. Deus formando e moldando você), do Senhor, e não 
desmaies quando por Ele fores repreendido. 

Em outras palavras, quando você tem falhado Ele tem que dizer: “Pare aí”. Isso é o que há de 
errado com nosso sistema escolar. Primeiro de tudo, os pais formaram a Associação de Pais, a Associação 
de Pais e Mestres ou os professores formaram com os pais. Eles pensaram que iriam tirar alguma das 
cargas de si mesmos, mas eles não conseguiram isso. Os professores descobriram que os pais jogam mais 
e mais e mais cargas sobre os professores. Deste modo os professores estavam em situação difícil, porque 
os pais realmente não irão cooperar. Agora, os pais têm desprezado os professores, porque eles não 
querem nenhuma disciplina. Agora você tem o quê? Vinte e três milhões de analfabetos na América. O 
que é isso, vinte e três milhões ou pior? E o último número era de vinte e três milhões. De vez em quando 
agora então o Reader’s Digest publica um artigo de alguém que tenha percorrido todo o caminho na 
escola. 

23 Eu não vou mencionar o seu nome, mas eu entendo que há um menino muito bom, todo mundo 
ama ele, e ele amava o pai e a mãe, cria na Mensagem, e ele mal consegue ler. 

“Você vai ir para faculdade, filho?” “Não”, ele disse, “eu não sei ler”. 
Para onde foi o dinheiro do contribuinte? Agora a professora não pode mais bater nas cabeças e 

dizer: “Olha, você vai aprender isso ou ‘whap, whap’.” Agora ela não vai bater em seus miolos. Não faria 
mal talvez bater em alguns miolos. 

24 Olhe, eu passei pela escola antiga. Bem, quero lhe dizer, olhe atravessado para a sua professora e 
ela chamaria você lá para cima e ela levantaria bolhas em sua mão, e você ficaria inchado com uma 
polegada e meia de espessura. E nenhum diretor ou ninguém jamais ousava dizer uma palavra, e aquele 
garoto não entrava em porcarias e travessuras como entram hoje. [“Isso mesmo”] 

25 Agora, eu não estou dizendo que vocês irão bater em suas cabeças para fazer isso funcionar, mas 
eu vou lhe dizer algo aqui: deve haver a necessidade de uma disciplina acerca do que é a lei e existe uma 
disciplina relacionada à lei de Deus, [“Amém”] porém Deus não bate em ninguém por aí se ele estiver 
fazendo um bom trabalho. Ele, porém, irá colocar cada vez mais a Palavra perante a pessoa de modo que 
haja grandes profundidades e alturas mais elevadas e que ela pague um preço por isso. Eu cheguei em 
certos lugares na minha vida e paguei um preço por isso e o preço foi apenas uma coisa: disciplina. E a 
disciplina da mente vem um milhão de vezes à frente de qualquer outra coisa e é a mente que recebe a 
Palavra de Deus. Essa é a maior batalha bem aí. 

26 Agora, aqui diz a você bem aqui, que até mesmo Jesus Cristo... e Ele tinha a mesma vida que você 
e eu tivemos, mas Ele era a plenitude dos atributos de Deus manifestados e somos apenas um pequeno 
atributo. Cada um de vocês é um membro muito especial do Corpo do Senhor Jesus Cristo e um atributo 
muito especial e uma pequena parte muito especial da vida de Deus. Agora, Deus sendo a Grande Mente 
do Universo, (Universo, Ele é o Onisciente, Espírito) Ele quer que andemos em Sua Palavra. 

27 Agora, aqui diz: 
Se suportais a correção, Deus vos trata como filhos; porque, que filho há a quem o pai não 

corrija? (Correção) 
Essa é a ideia. De fato existe uma palavra grega para isso. Você não pode aprender sem 

sofrimento, e isso é verdade, porque toda criança gosta de brincar, pular corda, simplesmente correr e 
mexer nas flores, ou apenas mexer em qualquer coisa; mas sair e estudar, uma criança não gosta disso, 
não existem muitas. Mas quando você faz essa criança compreender realmente certos rudimentos, então 
ela aprecia isso. 
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28 O velho Dr. Luggs – agora, ele não era “Dr. Luggs”, ele era um mestre de ciências, M.A., Mestre 
de Artes, mas ele não era um médico – ele disse: “Meu pai fez a coisa certa por nós quando crianças. 
Quando ele nos via comprar pequenos livros de bolso de vinte e cinco centavos” (e acredite em mim, eles 
eram como “Jack e o Pé de Feijão” comparado com o que você está lendo agora; você compra um livro 
de bolso que é a sujeira mais horrenda do mundo. Ora, isso iria corromper uma cabra muito menos que 
uma criança) Ora, ele disse: “Quando ele nos viu lendo aqueles faroestes”, ele disse: “Ele amarrou o 
velho cavalo um dia na carruagem”. E ele disse: “Ele foi até lá e trouxe de volta toda uma biblioteca de 
bons livros e os colocou na prateleira e ele não disse uma palavra”. E ele disse: “A partir desse dia não 
vamos ler mais nada, exceto literatura”. 

29 E eu quero lhe dizer uma coisa: aquele velho, quando ele nos ensinava e recitava o “Velho 
Marinheiro”1, e lia a Bíblia, ou lia qualquer coisa, ele falava exatamente como um Charles Laughton2, ele 
foi o mais belo orador que eu já ouvi na minha vida fora Charles Laughton, ou seria o Senhor Jesus Cristo 
que estaria em um posto acima desses companheiros. 

30 Por quê? Porque suas mentes foram treinadas e eles foram para aquelas coisas que os alimentavam 
e os alimentavam bem. E a alimentação da mente pela Palavra de Deus é o que conta, e quando as pessoas 
não o fazem, então Deus tem que corrigir isso. Vê? Deus quer trazê-los para este lugar aqui de Hebreus 
capítulo 2, de que falamos no outro dia. Ele disse aqui no versículo 12: 

Dizendo: Anunciarei o Teu nome a Meus irmãos, cantar-Te-ei louvores no meio da congregação.  
Cristo Se associava com cada filho de Deus e louvando a Deus. Por quê? Porque Deus trouxe à luz 

esta bela Noiva que é à imagem de Jesus Cristo. E a Bíblia... vamos ler um pouco mais, vou lhes dar mais 
alguns versículos da Bíblia sobre isso. 

31 Agora aqui diz: [Hebreus 12:8-9] 
Mas se estais sem disciplina, (Sem treinamento, sem ser apanhado, sem ser corrigido, sem ser 

literalmente forçado em determinadas áreas e padrões, ele disse...) ...sois então bastardos, e não filhos. 
Além do que, tivemos nossos pais segundo a carne, para nos corrigirem. 

Hoje você não pode ter isso. Uma mulher acabou de me telefonar outro dia, e ela disse: “Meu 
marido não corrige as crianças”. Sendo assim, ela tem uma criança de dez anos desrespeitando suas costas 
o tempo todo. 

32 E ela disse: “Olha, você não pode estar nessa saia do jeito que você está”, (como aquelas de 
antigamente... aquelas saias apertadas, você precisa de uma dobra na parte detrás, onde... por toda parte 
até a sua... no meio de suas costas. Que mulher quer usá-las de qualquer maneira? Colocam uma prega na 
coisa. Isso está errado! [“Amém”] E aqui está esta menina vestindo-se com um pequeno recorte agora, 
andando por aí, ficando até tarde da noite. A mãe disse:) “Não, não fique até tarde da noite”. Então ela 
ligou para o pai dela. “Oh,  está tudo bem”. Vê? “Está tudo bem”. Ele crê nisso. Então se ela não telefonar 
para o pai ela ficará fora de qualquer jeito. 

33 Então este pequeno recorte disse... a mãe dela disse: “Agora, tire essa saia”. “Bem”, ela disse, 
“então eu vou usar minhas calças”. Ela sabe que ela não deveria usar calças compridas. Essas crianças são 
tão ilegítimas quando todas saem, a menos que essa mãe... a menos que haja algo no futuro para ela. Você 
acha que pode deixar as crianças saírem com essas coisas quando isso é contra a Palavra de Deus? Você 
está louca, esta manhã, vocês mulheres espiritualmente insanas, e vocês homens. [“Amém”] Ouça, o 
dinheiro em breve estará pouco, depois não venham gritando para mim. Eu poderia muito bem contar-lhe 
mais algumas histórias. 

34 Eu fui e visitei o Port Authur3 há muitos e muitos anos atrás. Lá está esse companheiro, ele era um 
ex-membro da Igreja de Cristo. Creio que ele disse que é pentecostal agora, crê na Mensagem. E sabe, eu 
tenho uma língua muito louca e eu não deveria lançá-la tantas vezes, e eu não sei o que me possuiu 
naquele dia. Seu nome era Simão, e eu simplesmente deixei escapar: “O que você é, Simão? ‘Simão 
Pedro’ ou ‘Simão, o mágico’?”. Eu não disse que isso era de Deus, mas com certeza não era do diabo. Era 

                                                 
1 A Balada do Velho Marinheiro é um poema escrito pelo poeta inglês Samuel Taylor Coleridge em 1797-1798 e publicado na 
primeira edição de Lyrical Ballads (1798). É o poema mais longo que Coleridge escreveu. 
2 Famoso ator britânico do cinema – N.T 
3 Pode estar se referindo à cidade americana de mesmo nome localizada no Texas, conhecida pelo seu porto – N.T. 
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de Deus a esse respeito, ele provou ser “Simão, o mágico”. Ele tinha uma bela esposa e uma linda jovem. 
Ela era a criatura mais linda que você já viu em sua vida. Mas eu sabia que da maneira como a mãe estava 
se comportando, essa menina iria acabar grávida e em problemas. E acabou. A mãe morreu de câncer e a 
garota jogou a sua vida fora. Por quê? Porque sua mãe não a instruiu e ela pensou que estava certa. 

35 Agora vocês mães, vou dizer a vocês claramente, não venham a mim quando já for tarde demais, 
porque Deus ri na sua cara e eu poderia fazer pior do que isso, porque eu não sou Deus; eu não sou bom. 
Mas a disciplina é necessária e a disciplina consiste em ter um princípio moral e esse princípio moral é 
sempre definido por palavras. [“Amém”] Então Deus estabelece a Palavra e Ele estabelece a lei. 

36 E, na verdade, toda a correção, ao presente, não parece ser de gozo... 
Eu não gosto de ser controlado, você não quer ser controlado, as crianças não querem ser 

controladas, mas eu vou lhe dizer uma coisa: há algo sobre um jugo que é muito maravilhoso, e que é: se 
você está sob o jugo de algo ou de alguém que realmente sabe o que ele ou ela está realmente fazendo e 
pode conduzir pelo caminho, é maravilhoso que você se saia exatamente bem. [“Amém”] E Jesus disse: 
“Tomai sobre vós o Meu jugo e aprendei de Mim”.4 Em outras palavras, “fique com a Palavra de Deus, 
porque Eu sou a Palavra de Deus manifestada em carne”. 

37 Agora, este filme de Scorcese quer fazer de Jesus um homem muito imoral. É claro que eles 
tiveram que fazer isso ao dizer que Ele está tendo alucinações agora, porque Ele está sob drogas, ou algo 
assim na cruz. Não há lugar o suficiente no inferno quente para aquele bando queimar e eu vou ficar para 
trás e vê-los, no que depender de mim, porque eles sabem melhor. [“Amém”] Agora, irmão e irmã, vamos 
deixar isto claro, as pessoas sabem melhor. [“Amém”] As crianças sabem melhor, eu sei melhor, você 
sabe melhor, cada um de nós sabe melhor do que fazer as coisas que estamos fazendo. Não nos iludimos 
nem por um minuto. Nem mesmo as coisas simples estão sendo feitas. 

38 Agora aqui diz. 
...Mas depois produz um fruto pacífico de justiça nos exercitados por ela.  
 Em outras palavras, pode vir um tempo sob a disciplina do Deus Todo-Poderoso em que você irá 

andar automaticamente na Palavra porque você tem sido treinado para isso. Veja como é fácil mudar a 
sua própria casa. Vamos supor que talvez no próximo mês você mude três portas. Você se descobre se 
movendo só para tentar automaticamente abrir o portão porque você já está acostumado a ir até lá. Está 
vendo? Você não quebra velhos hábitos para construir novos. Mas depois que você percorre o caminho 
vezes suficientes para saber exatamente onde o seu novo portão está, você continuará abrindo por lá. 
[“Sim”] Vê? Leva algum tempo para aprender. E então você diz: “Bem, veja, eu estou fazendo a coisa 
certa agora”. 

39 Portanto, tornai a levantar as mãos cansadas, e os joelhos desconjuntados. 
Agora, um monte de gente não quer ser corrigida. “Se o teu olho te faz pecar, arranca-o. Se a tua 

mão te faz pecar, corta-a. Se o teu pé te faz pecar, corta-o”.5 Ele está dizendo a você aqui como você deve 
cortar. Deixe as pessoas te ajudarem. E eu não quero dizer algum sujeito tagarela e intrometido que não 
esteja ele mesmo vivendo a vida, correndo por aí causando problemas. “Vós que sois espirituais corrigi o 
tal”.6 Você que tem partido pela estrada. É por isso que eu posso falar com certas pessoas dentro de certos 
limites e eu não posso falar com outras em certos limites. Não adianta. Eu posso lhe dizer muitas coisas, 
onde eu estive, e como tenho vencido, o que Deus fez, e você vive nessa atmosfera. Posso dizer-lhe essas 
coisas porque eu posso te consolar com o consolo com que fui consolado por Deus, quando passei pelos 
meus problemas. Bem, se você não tiver passado por isso você não pode dizer nada a ninguém. 

40 Agora, aqui está Jesus, Ele não tinha por que passar por isso mas Ele passou. Agora, por que Ele 
passou? Porque Ele é o Sumo Sacerdote para ajudar você e a mim. [“Sim”] “Nunca te deixarei, nem te 
desampararei”.7 E Paulo finalmente disse: “Posso todas as coisas com o Cristo que vive em mim”.8 Eu 
sou um mestre das circunstâncias. Eu posso ir por esse caminho e eu posso viver essa vida e ela pode ser 

                                                 
4 Mateus 11:29. 
5 Mateus 5:29. 
6 Gálatas 6:1. 
7 Hebreus 13:5. 
8 Filipenses 4:13. 
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vivida, irmão e irmã, isso é tudo – ela pode ser vivida. Agora, eu não vou conseguir chegar a esta parte do 
sermão, eu não suponho. Vou tomar meu tempo com isso e se eu chegar a isso chegarei a isso. 

41 Mas entretanto, agora observe: 
E fazei veredas direitas para os vossos pés, para que o que manqueja não se desvie inteiramente, 

antes seja sarado. 
Agora aqui diz bem aqui: “Olha, você que tem problemas, sabe, talvez você seja um pouco fraco 

em uma determinada área”. E você sabe que as pessoas quando elas são fracas em uma determinada área 
em que elas estão, gravitam em direção a mesma coisa. Olhe para Jimmy Swaggart9, de pé no púlpito, um 
grande homem do Espírito Santo. “Aleluia”. Bakker10 da mesma forma. Ouça, eles foram tentados dentro 
desse mesmo padrão e eles gravitaram em direção a isso e eles são sugados a isso. [“Amém”. “Sim”] Isso 
mesmo. Bakker diz que sua esposa não o satisfazia porque ela estava fugindo com outra pessoa. Então a 
coisa lógica a fazer era ter a coisa fora, e se necessário divorciá-la. E se você é desse tipo de homem que 
não pode viver sem uma mulher, então deixe o ministério e vá com sua esposa. Mas não, eles tem que 
fazer um grande show. 

42 Agora, onde eles estão? E isso é o Trono Branco agora, irmão e irmã. Você não entende que 
estamos recebendo grandes exemplos aqui no mundo do Trono Branco? [“Amém”] Eu não tenho que me 
preocupar acerca de mil anos no futuro se eu estiver pregando a verdade esta manhã; isso é o Trono 
Branco agora. Eu já estou julgado porque o Juiz está aqui; e eu já disse antes, ali está Ele bem ali, [O 
irmão Vayle aponta para o quadro da Coluna de Fogo – Ed.] [“Amém”] logo acima do profeta, porque 
Deus é o Juiz de toda a terra, o justo Juiz aqui em uma chama de fogo para nos levar ao Milênio. 
Absolutamente. Como eu já disse a você, procure a palavra “Deus” no grego e no hebraico, e cada 
instância em particular, a raiz principal é “magistrado”, o que significa “o Juiz”; e um magistrado é 
geralmente alguém escolhido entre as pessoas e Cristo foi escolhido entre as pessoas. Ele é um de nós. 
Sim senhor, o Juiz. 

43 Segui a paz com... (Agora ele diz aqui.) ...E fazei veredas direitas. 
Afaste-se das coisas que têm a sua fraqueza. E o livro de Tiago nos diz: “Confesse suas faltas”, e 

as pessoas pensam que “confessar suas faltas”11 significa dizer o que você fez. Não. Agora eles querem 
que Swaggart vá a um psiquiatra. As Assembleias de Deus querem que ele vá a um psiquiatra. Por que 
não ir para a Bíblia? [“Amém”] Por que Swaggart foi tão burro? Quando ele teve o problema ele deveria 
ter falado com sua esposa e depois agido como um verdadeiro homem de Deus e deveria ter orado, 
porque jamais derrame os teus intestinos para ninguém – eles cortarão sua garganta e jogarão os intestinos 
por todo o quintal. [“Isso mesmo”] Eles farão isso. 

44 Eu nem preciso derramar os meus – eles contam mentiras sobre mim, como o sujeito ao norte 
daqui; espalhou por todo o país de que o irmão Branham teria olhado para a minha alma que estava negra 
como a noite. Então eu telefonei e disse: “De onde você tirou isso?” E eu rastreei isso. Isso não foi dito 
sobre mim de modo algum. Eu estou olhando para você, porque eu creio que você pode conhecer a 
pessoa. Eu não tenho papas na língua aqui. Esta é a nossa igreja e eu tenho o maior interesse nisso 
também. [“Sim”] Sim, eu não vou mencionar a figura, mas eu tenho feito o maior investimento nisso. 

45 Tudo bem, eu prego o que eu quiser aqui, porque eu quero pregar a Palavra do Deus Todo-
Poderoso. [“Amém”] Somos discípulos de Cristo, e alunos, e estamos sob o jugo, estamos debaixo da 
vara, há uma Palavra a ser obedecida [“Amém”] – não podem sequer levar as pessoas a obedecerem a 
Palavra. Aqui diz: “Tanto mais como você vê o dia se aproximando – o Arrebatamento – reúnem-se mais 
e mais”. 

46 Nunca desista dos seus cultos de sexta-feira; de vez em quando está bem. Mas reuna-se com essa 
Palavra e fale disso porque essa é a sua vida. Se você tem um jogo de bola, ou algum clube de mulher, ou 
algum clube de crianças que você deseja participar, você realmente não pertençe a aqui. Oh, fique por 
aqui se você quiser, mas você não é parte do jogo. [“Isso mesmo”] Vamos entender isso, a igreja vem em 
primeiro lugar. 

                                                 
9 Televangelista americano, mais conhecido após ter confessado um caso de adultério – N.T. 
10 James Orsen Bakker foi outro televangelista que renunciou ao ministério devido a inúmeros escândalos sexuais – N.T. 
11 Tiago 5:16. 
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47 Eu tentei fazer um exemplo disso. Exceto o tempo em que eu estive desesperadamente enfermo, 
eu estive aqui e eu estive desesperadamente doente neste púlpito. Quando eu fiquei doente, há quatro 
anos, eu nunca vou me esquecer do dia em que o jovem Peter entrou e eu sabia que Peter precisava da 
Palavra de Deus; um novo convertido entre nós. Eu estava ali tão desesperadamente enfermo, mas eu 
pregava pendurado sobre o púlpito. Eu sentei em uma cadeira para fazer isso. Por quê? Porque essa é a 
vida e eu estou certo de que não sou um exemplo de nada; exceto para guiar você – de maneira alguma. 

48 Segui a paz com todos, e a santificação... 
Em outras palavras, mantenha sua própria vida alinhada nesta coisa, tire essas coisas do caminho 

onde você tem uma falha, falando sobre Tiago. Você tem uma falta, confesse-a. Isso não significa 
pecados pessoais, individuais; significa que você tem um problema. E todo mundo sabe do meu problema 
– eu dou disparos. Posso ficar bravo depressa e simplesmente me acalmar depressa. Será que eu vou 
derrotar isso? Fique por perto e descubra. Está ficando melhor o tempo todo, mas não da forma como 
deveria ser. Quero o seu dinheiro? Odeio você nisto e naquilo? Nunca, você não pode atribuir isso a mim. 
Te desaponta. Você não pode sugerir isso a mim. [“Sim”] Você não pode fazer isso. Não senhor, irmão e 
irmã.  

49 Quando você é honesto diante de Deus e honesto com seus companheiros, você está no caminho 
certo. Não deixe que a coisa se arruíne e pense que você não vai pagar um preço; isso irá te acompanhar a 
cada momento. Isso continuará voltando a você e voltando a você. Como Israel que vagou em torno da 
montanha por quarenta longos anos com meros dezessete quilômetros para sair, e eles vagaram por 
quarenta anos. Meu Senhor, eu acho que eu poderia andar dezessete quilômetros em um dia se eu tomasse 
um fôlego. Não foi possível entrar. Eles tiveram que endireitar os caminhos. Eles não tinham tirado as 
coisas de suas vidas. Não haviam se endireitado com o Senhor Jesus Cristo, com a Palavra de Deus. Então 
aqui diz que quando você está lidando consigo mesmo, você lida com o seu companheiro. 

50 Segui a paz com todos, e a santificação, sem a qual ninguém verá o Senhor. 
Agora, ele não diz: “Olhe aqui, vou lhe dizer uma coisa, se você não viver um certo tipo de vida, 

você não fará isso”. Aqui não diz isso. Aqui diz a você claramente que o tipo certo de pessoas vivem um 
tipo certo de vida, e elas conseguem ver o Senhor e elas entram lá dentro. Pode apostar que elas entram. 
Outra coisa também, se você fizer essas coisas aqui... se você não as faz, você nunca verá o Senhor. Você 
nunca entenderá o que Deus está fazendo. Você não pode fazer isso. Vê? Você tem que ficar com essa 
Palavra, você tem que crer nessa Palavra, então você tem que deixar que a Palavra comece a operar em 
sua vida, porque é o canal para o Espírito Santo. O Espírito Santo começa a operar. Confesse as suas 
faltas, confesse os seus pecados, faça as coisas direito dentro de si mesmo e com Deus, e com o seu 
próximo e observe como Deus Se torna cada vez mais visível. 

51 Como é que Deus vai Se tornar visível aqui em um mundo desobediente? Em que igreja 
pentecostal estão todos felizes e você todo feliz por seus pecados? Lembre-se, anos atrás Horace King12 
era um movimento de um grupo de Oxford, Buckmen... Buckmenite. E então há um bom companheiro 
nazareno, amigo meu chamado Tom Stewart – estes homens estão todos mortos provavelmente agora; sei 
que Tom Stewart está – ele era um bom companheiro. Ele era nazareno. Um dia ele finalmente percebeu 
que o batismo com o Espírito Santo era real e ele ficou cheio do Espírito Santo e falou em línguas. O que 
era bom; ele não tinha. Ele ficou na reunião uma manhã, na igreja pentecostal, e ele disse: “Eu lhes devo 
um pedido de desculpas pessoal. Eu caluniei por quarenta longos anos”. Apenas lhes disse o que foi.  

52 Agora ele tem Horace King chegando. Horace é um sujeito muito bom, um homem de negócios. 
Mas sabe, com um buckmenite, comece a ter um grupo de pessoas assim em suas casas e você se levanta 
e diz: “Sabe, quero lhes dizer algo pessoal, eu conheci Jesus Cristo e eu estou feliz que eu O conheci, 
porque...” como Tom costumava dizer, “parecido como um jovem garoto”, ele disse, “eu roubava cigarros 
e fazia cigarros mas quando eu fiquei mais velho eu conseguia levantar coisas mais pesadas”. [Risos] 

53 E ele permite que você saiba... e ele iria derramar suas tripas e tudo mais, e contar-lhes todos os 
pecados que ele cometeu e dizer: “Olhe isso, Jesus me libertou”. Ele disse: “Você que está ansiando por 
esse mesmo tipo de liberdade, por que você não entrega a sua vida a Jesus?”. E ele teve um bom e 

                                                 
12 O ir. Vayle pode estar se referindo aqui ao Dr. Horace Maybray King, (25/05/1901 – 3/09/1986), que foi um conhecido 
político britânico – N.T 
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envolvente avivamento. Ele teve alguns cristãos muito, muito bons que realmente viveram a vida. Como a 
antiga...?... conferência, dos velhos puritanos, sabe, com um odre cheio de pedras que despeja na água. 
“Agora eu tenho um frasco que está cheio d’água”. Oh não, você não tem. Você continua tirando as 
pedras até que isso esteja cheio d’água. 

54 Deste modo o Espírito Santo nos ajuda com os nossos desejos de tirar essas coisas fora, como o 
irmão Branham ensinou, e então você está realmente cheio do Espírito Santo, e você está realmente 
selado por Deus, você está realmente andando “como uma estátua viva”, como ele o chamava. Eu acho 
que isso é maravilhoso. Ele está se referindo à religião pagã onde eles acreditam que o espírito pode 
entrar até mesmo em uma estátua e que a estátua poderia realmente se mover, e então o Espírito de 
Deus... o espírito dos deuses, como eles praticam no Haiti e em vários lugares, pode entrar em você e 
você entrará no domínio, como em uma condição extremamente confusa e eles dizem: “O Espírito de 
Deus está nele”, e eles vêem o homem se movendo e tudo o que ele toca é santificado, qualquer coisa é 
sagrado, comer qualquer alimento, fazer qualquer coisa: “Isso é Deus”. Bem, o irmão Branham estava 
dizendo a você a verdade disso. Nele vivemos, nos movemos e temos a nossa existência, e Ele vive e Se 
move em nós e tem a Sua existência. “Nós e o Pai somos um, através da obra do Filho”.             

55 Mas de qualquer maneira, eles eram boas pessoas. E assim eu me lembro de Horace King; nós o 
levamos para uma reunião de acampamento pentecostal. Ele nos olhava por todos os lados, e ele não 
zombava mas ele era um pouco irônico, não sarcástico; ele disse: “Eu reconheci que há pecado em seu 
acampamento e eles estão encobrindo isso gritando”. Agora, como ele podia saber isso e o restante dos 
pentecostais não? Você sabe por quê? Porque eles são felizes encobrindo os seus pecados com seus gritos. 
[“Amém”] Eles já estavam à beira da unção e eles já estavam recebendo a unção embora eles próprios 
fossem falsos. Isso é o que... não é isso mesmo, irmão? Aquele irmão mencionou ontem à noite, voltou 
para o pentecostalismo carismático. 

56 O irmão aqui que eu conheci aqui há anos do oeste, ele nos visita hoje, o irmão Bailey; ele 
conheceu, ele conheceu o encobrimento. Sabe, o cristianismo, assim chamado, e o igrejismo, quer se trate 
de um grito ou não, pode ser um grande encobrimento e isso não é nada a não ser hipocrisia. Eu prefiro 
ver as pessoas que simplesmente deixam soltar o que elas são do que fingir, porque um dia você vai soltar 
de qualquer maneira, [“Sim”] porque não há ninguém assim tão maravilhoso que consiga se controlar e 
que não descubram o segredo de alguma forma. 

57 É como eu disse a você, os pobres católicos romanos decidiram que vão fazer a Bíblia se encaixar 
com os seus próprios entendimentos, o purgatório, isso e aquilo. Mas sabe de uma coisa? Existem tantos 
milhares de versículos nesta Bíblia, que não existe uma versão concordante do protestante, não existe 
católico romano, não existe católico grego, não existe anglicano, não há ninguém que possa fazer a Bíblia 
dizer exatamente o que eles querem dizer, porque há muitos milhares de versículos nela; e Deus verá que 
eles abandonam alguns dos melhores versículos. Então não importa se você lê a versão Dewey, ou o 
Diaglota, ou o que você lê, você ainda vai ter a Palavra de Deus de alguma forma, alguns chegarão direto 
até você. 

58 Então eu digo que você e eu poderíamos ter cem mil excitações, e cem mil encobrimentos e isso 
não será a resposta. Temos que ter paz com Deus por meio de nosso Senhor Jesus Cristo. Paz com Deus, 
em virtude do fato de que estamos andando na luz e na paz com Deus, em virtude do fato de que estamos 
andando um com o outro; e então nós chegamos ao ponto onde João diz: “Se andarmos na luz, como Ele 
na luz está, temos comunhão uns com os outros, e o Sangue de Jesus Cristo nos purifica”.13 [“Sim”] 

59 Agora, irmão e irmã, nós podemos ter esse tipo de igreja, e ter qualquer coisa menos é ridículo. 
[“Amém”] E eu vou continuar martelando. Não me importa se eu ferir os seus sentimentos; eu machuquei 
os meus próprios sentimentos falando desta maneira, porque se eu apontar um dedo para você, eu tenho 
pelo menos três virados para trás. Então esses são três em cada cinco contra mim e você não é de todo 
ruim fora essa medida.  

60 Agora aqui diz: 

                                                 
13 1 João 1:7. 
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Tendo cuidado de que ninguém se prive da graça de Deus, e de que nenhuma raiz de amargura, 
brotando, vos perturbe, e por ela muitos se contaminem. E ninguém seja devasso... 

Agora, eles conseguem entender o que isso significa. Aqui diz: “Vá por este caminho, e você terá 
uma igreja amarga que está cheia de problemas e corrupção”. Você tem que andar por esse caminho. E 
ouça irmão e irmã, se este... Este é o lugar onde estamos hoje, testados e provados pelo pecado, e tentados 
e tudo o mais; e eu ainda não cheguei ao ponto principal ainda. Estamos apenas dizendo que essas coisas 
têm que ser. 

61 E ele disse: 
E ninguém seja devasso, ou profano, como Esaú, que por uma refeição vendeu o seu direito de 

primogenitura. Porque bem sabeis que, querendo ele ainda depois herdar a bênção, foi rejeitado, porque 
não achou lugar de arrependimento, ainda que com lágrimas o buscou. 

Agora você sabe que isso é Hebreus 6. Você pode buscar o arrependimento até a sétima era da 
igreja, e após a Mensagem da sétima era da igreja não há mais arrependimento; ou você vai por este 
caminho ou você está acabado porque não há mais Palavra. [“Amém”] Não há mais lugar para mudar sua 
mente. Como as pessoas podem dizer: “Joseph está aqui com uma mensagem”? Eu gosto do que o garoto 
disse; ele diz a cada momento: “O irmão Branham disse tudo”. Se Joe Branham tem algo a dizer, é 
melhor ele citar o seu pai e ele cita. Ele é um bom rapaz. Eu gostaria que isso não fosse tão duro para ele, 
mas o garoto tem um terrível, um terrível tempo com pessoas tentando forçá-lo a tudo. 

62 Agora vamos para o livro de Romanos capítulo 5... Se você quer orar por alguém, ore por esse 
garoto. Ele é basicamente um rapaz muito, muito, muito bom. Agora em Romanos capítulo 5, aqui é onde 
você está chegando... é para isso aqui que você está olhando. 

Tendo sido, pois, justificados pela fé, temos paz com Deus, por nosso Senhor Jesus Cristo; (Deus 
está em perfeita paz conosco. Temos perfeita paz com Ele? Não quando descremos na Sua Palavra ou A 
desprezamos. Agora continuando a leitura:) Pelo qual também temos entrada pela fé a esta graça, na 
qual estamos firmes, (Essa é a sua firmeza, onde você está, absolutamente. Qual é a sua condição? No 
entanto, você crê em Deus e faz isso.) ...e nos gloriamos na esperança da glória de Deus. (Agora, nós 
estamos olhando para o final do teste quando nascemos de novo; nós estamos olhando para o final da 
trilha para a glória que há de ser revelada em nós; a mesma glória que Cristo tinha.) E não somente isto, 
mas também nos gloriamos nas tribulações; sabendo que a tribulação produz a paciência. 

63  Ou os testes operam a paciência, e a paciência o caráter, não a experiência, caráter, e o caráter nos 
leva a uma ardente expectativa: “Sim, em Sua glória eu vou brilhar porque estou identificado com Ele”. 
Em minhas peregrinações ou em minhas viagens nesta terra. 

64 E depois aqui diz: 
E a esperança não traz confusão, porquanto o amor de Deus está derramado em nossos corações 

pelo Espírito Santo que nos foi dado.  
E aqui diz a você bem aqui, passando por esta experiência, vez após vez, vez após vez, se livrando 

disso, se livrando daquilo, de pé no chão, nos leva ao ponto onde o amor de Deus está vedado em nós, e 
toda a vida torna-se uma apreciação e amor, porque isso funciona; mas não há pessoas o suficiente que 
permanecem firmes para fazer isso funcionar. Mesmo os pensamentos simples que eu lhes dou sobre dar. 
E você sabe que eu não prego aqui para fazer alguém dar qualquer coisa. Eu darei tudo de volta. Você 
pode receber um cheque agora mesmo se você acha que coloca algum dinheiro nesta igreja – vá em 
frente. 

65 Estou tentando ensinar a você alguma coisa. [“Sim”] Deus conhece o meu coração. Se você não 
conhece o meu coração eu me importo menos, isso é o Trono Branco. Passei por determinados cursos, os 
cursos funcionam e você se assentará aqui e não fará nada. E se você não pode fazer nem mesmo aquela 
coisinha estúpida financeira funcionar em sua vida você não terá mais nada funcionando em sua vida, 
porque a Bíblia diz assim. Você diz: “Irmão Vayle, eu sou espiritual”. Você é espiritual igual a uma 
piada! Você já foi enganado pelo diabo. 

66 Agora, eu não estou atacando, entenda isso, eu desafio a qualquer um esta manhã. Você diz: 
“Irmão Vayle, você quer o nosso dinheiro”. Suba aqui agora. Aqui está aberto, isso está na fita, está em 
um vídeo. Eu desafio você. Deus é o meu Juiz; eu poderia gostar de dinheiro como qualquer outra pessoa, 
mas nesta igreja você nunca aqui me diga essas coisas. [“Isso mesmo”] Não. Na verdade eu estou 
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amedrontado por vocês. Agora, não é que eu não ame você, e eu tenho certeza de que amo, mas eu 
conheço as pessoas, eu sei de que maneira o diabo entra. Se tivéssemos depressão amanhã, o dinheiro que 
é devido sobre este edifício conduziria alguns de vocês para longe, porque você diria agora: “Oh, eu não 
vou dar, eu não posso permitir isso”. Você estaria morrendo de medo. 

67 Deixe-me dizer-lhe uma coisa. Muito tempo antes eu terei garantias suficientes para assumir os 
juros e pagar toda a igreja, cinquenta mil dólares para sair de duzentos e alguns milhares de dólares. Vou 
ficar na brecha. Você sabe por quê? Não para se orgulhar. Não quer dizer que esta seja a minha igreja e 
tudo mais; mas eu não quero ver pessoas feridas na divisão! Eu já passei por isso! Eu vi como as 
pessoas podem cortar e rasgar um ministro e arruinar um ministério quando disse: “Eles estão atrás dele”, 
e um dinheirinho ficou no caminho. E alguns de vocês sentados aqui, você dará tudo o que você tem, e eu 
vi você fazer isso. Não, eu não quero ver você fazer isso. O resto apenas senta aqui e pega tudo o que 
você pode conseguir. 

68 Eu não estou assumindo o seu ...?..., eu só estou dizendo a você uma pequena verdade esta manhã. 
Não estou tentando fazer mal a ninguém; talvez você não volte na quarta-feira. Bem, então você não terá 
isso, que pena. [Risos] Domingo não vamos ter isso, que pena, Lloyd, ninguém aqui. Quando eu chego 
aqui, de volta no domingo seguinte, eu terei isso melhor do que ninguém, porque eu quero me retirar de 
qualquer maneira. Eu não estou brincando, eu torno isso um pouco jocoso para quebrar a tensão, talvez; 
Deus é o Juiz aqui em cima, eu prego essas coisas. Ouça... [Fim do lado um – Ed.] 

69 Tudo bem, nós lemos isto. Agora vamos para 1 Coríntios. Nós sairemos daqui em bem pouco 
tempo para que eu possa sair daqui com você. 1 Coríntios 6:20: 

Porque fostes comprados por bom preço; glorificai, pois, a Deus no vosso corpo, e no vosso 
espírito, os quais pertencem a Deus. 

Agora irmão, por que eu estou lendo isso? Porque o irmão Branham disse: “Fomos enviados para 
cá em um corpo de carne, a fim de resistir à tentação” . E observe o que aqui diz: “Glorifica-O em seu 
espírito e em seus corpos”. Em outras palavras, tenha a verdade revelada e tente vivê-la. Não basta dizer 
isto e aquilo, mas vivê-la. Vê? Agora vamos ir um pouco mais longe. Queremos ir para João 17 agora. 
Agora, nos é dito para glorificá-Lo. Agora, vamos obter algo realmente bonito aqui, muito bonito. 

70 João 17:4-5. 
Eu Te glorifiquei na terra... 
O que Ele fez? Ele viveu aquela Palavra embora Ela Lhe tenha causado Sua morte. Paulo viveu 

aquela Palavra – isso causou a sua morte. Daniel viveu aquela Palavra – isso quase causou sua morte. Os 
filhos hebreus viveram a Palavra – isso quase causou a morte deles. Nem todo mundo morre. Policarpo 
morreu, mas João o Revelator não morreu. Eles tentaram fervê-lo em óleo mas isso não funcionou, então 
eles baniram o sujeito. Eles disseram: “Tire-o daqui, ele é duro demais para nós”. Policarpo foi 
condenado à fogueira, as chamas se dobraram em volta dele; eles não chegavam perto dele e um sujeito 
pegou uma longa espada e atingiu o seu lado, e a água correu para fora do seu lado. O que isso fez? Isso 
apagou a chama. Mas uma pomba desceu, sob a forma de pomba. Certo, deixe-me ler o versículo 
seguinte. 

71 ...Tenho consumado a obra que Me deste a fazer. 
Note algo, Deus limpará um homem e ele nunca terminará a obra que Deus lhe deu para fazer; e 

algumas pessoas não vão tão longe, onde Deus tenha que limpá-los e levá-los para que eles tropecem, 
murmurem, resmunguem e, finalmente morram e nunca terminem a obra. Como você se sentiria se sua 
mão não fizesse o trabalho que o seu corpo quer que ela faça? Como é que eu gosto, esta manhã, desta 
miserável e estúpida artrite nesta articulação, que mal posso agarrar? Ou isso é tão ruim que deveria ser a 
minha mão direita que eu não agarre a minha carteira dessa forma; dificilmente chego até ao meu lenço 
no bolso detrás, ou para eu tirar e esfregar as minhas costas no chuveiro, para estender a mão e pegar 
alguma coisa. Como é que o meu corpo gosta disso? Isso não está fazendo o trabalho que deveria fazer. 
Bem, você está prejudicado. 

72 Que me diz do Corpo de Cristo ou de um corpo de crentes da igreja? Você diz: “Dê-me uma tarefa 
para fazer”. Eu não lhe darei nenhuma tarefa – é deste espiritual que eu estou falando esta manhã. Todo 
mundo tem algo a fazer. Todo mundo tem um pequeno dom, talvez apenas ser alegre, ser gentil com 
alguém, dar um sorriso agradável, um bom aperto de mão, eu não sei. Eu não sei o que você tem, porque 
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você está aqui, mas todo mundo tem algum tipo de dom de Deus e a sua própria natureza está nisso. E 
você e eu sabemos quando nossa natureza não está bem. Nós deveríamos tê-la ajustada. Certo, ouça, 
vamos continuar. 

73 Eu glorifiquei-Te na terra, tendo consumado a obra que Me deste a fazer. E agora glorifica-Me 
Tu, ó Pai, junto de Ti mesmo, com aquela glória que tinha Contigo antes que o mundo existisse.  

Bem, eu não tenho o meu quadro aqui. Eu não preciso disso aqui, mas eu vou lhe dizer uma coisa: 
nós estávamos simplesmente tanto em Deus como Jesus Cristo estava. [“Amém”] Será que vamos voltar 
lá? Absolutamente. Nós estaremos voltando para lá em uma forma glorificada e chegaremos a isso lá atrás 
de acordo com o nosso estado; e lembre-se que a Bíblia fala da ressurreição, aqui diz: “Há uma glória das 
estrelas, há um da lua, há um dos sóis”14, assim é a ressurreição, você e eu chegamos a um estado 
diferente, a uma glória diferente não somente de acordo com a nossa posição, mas eu creio que de acordo 
como nós vivemos. 

74 Porque aqui disse: “Não deixe ninguém defraudar você de suas recompensas e não deixe que 
ninguém tome a tua coroa”.15 Vê? Esse é um sermão um tanto estranho que tenho pregado esta manhã, 
não é mesmo? Sim, é um sermão estranho. Eu não me importo com isso... Não me importo com sermões 
estranhos, apenas um pouco devocional. Agora vê? Agora olhe isso, vamos voltar para 1 Pedro agora, o 
quinto capítulo, para que possamos de certo modo continuar com isso até o fim. 1 Pedro 5:1. 

75 Aos presbíteros, que estão entre vós, admoesto eu, que sou também presbítero com eles, e 
testemunha das aflições de Cristo, e participante da glória que se há de revelar:  

O que ele quis dizer com isso? Ele disse: “Olha, eu aprendi a sofrer com Ele e eu irei obter a 
mesma glória, isso já é meu”. Fale sobre o julgamento do Trono Branco, ele já teve isso lá atrás. Ele 
disse: “Olha, eu sei o que está em minha mão, eu o tenho”. 

76 Irmão e irmã, esta manhã você percebe sob esta mensagem que podemos seguir o irmão Branham, 
que grande e maravilhoso servo de Deus, e podemos saber isso já, e nós até já passamos pelo julgamento 
do Trono Branco. “Apartai-vos de mim”, e assim por diante; a Noiva foi pronunciada. “Você é a justa 
Noiva virgem e sem pecado do Senhor Jesus Cristo, que nem sequer fez isso – sem culpa”. Você sabia 
que agora mesmo podemos saber se estamos lançando um tesouro no Céu? Podemos não saber quanto, 
mas podemos saber porque a Bíblia diz isso. 

77 Agora, eu não estou discuntido com você como se você não tem feito isso. Como eu já disse 
muitas e muitas vezes: “Eu nunca trocaria esta congregação por qualquer pessoa no mundo. Eu não creio 
que haja um grupo de pessoas que tenha uma... como um corte transversal tem um espírito mais fino e 
escavado como vocês tem. Eu não creio que haja alguém”. Há grandes igrejas, e eu não trocaria isso por 
causa de quatrocentos e quinhentos... você não poderia dar-lhes a mim. Primeiro de tudo que eles não me 
querem, porque eu prego muito franco e eu não provoco você. Você quer ser provocado, saia por aí e seja 
provocado. [“Amém”] Aqui está onde você pode aprender as coisas. Você não tem um garotinho 
correndo na igreja dizendo: “ti-ti-ti-ti-ti-ti”. Cale-se garoto, sente-se e ouça. É dessa maneira que esta 
igreja está.  

78 Você acha que outras igrejas querem a maneira como nós pregamos? Ah! É por isso que eles vêm 
uma vez e nunca mais voltam. Isso não me incomoda; [“Amém”] tanto quanto eu estou preocupado de 
que eles devessem vir para começar. Se eles querem se sentar e ouvir e aprender alguma coisa está bem. 
Vou lhe dizer uma coisa: algo está acontecendo, irmão e irmã, por causa desta Palavra e eu não estou tão 
velho que eu não saiba disso porque eu sei. Nunca estive aqui e lhe contei uma mentira e eu não estou 
prestes a contar uma mentira, ou tentar inquietar você, de jeito nenhum. 

79 Agora vamos para Romanos capítulo 8, porque aqui está o que estamos olhando; e lembre-se que 
esta é a inescrutável sabedoria de Deus, que Ele já nos diz que é o quê? “A estultícia do homem”. “Agora, 
se eu fosse Deus, ou se eu pudesse predestinar, eu certamente teria todas as garotas na minha casa para 
nos nascer, e minha esposa não teria nenhuma dor de parto seja qual fosse com os nascimentos, e a 
criança viria perfeitamente normal e bonita, e teria uma linda e encantadora presença, e lindas e 

                                                 
14 1 Coríntios 15:41. 
15 Apocalipse 3:11. 
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encantadoras aparências, e os meus filhos, você deveria ver o que os meus filhos seriam”. Em outras 
palavras, se você pudesse fazer isso, você o faria. Então por que negar a Deus? [“Amém”; “Isso mesmo”] 

80 Bem, eles dizem: “Bem, eu creio no livre arbítrio”. Eu quero que você encontre essa palavra na 
Bíblia – “livre moral” e “agência”. Eu estou com o Dr. Pink sobre isso. Você diz: “Bem, o irmão 
Branham usou”. Sim, mas ouça como ele a usou. Ele não as usou como o mundo aqui fora o usa. Há uma 
liberdade de escolha e você pode fazer uma escolha moral ou uma escolha errada. Eu gostaria de 
encontrar a palavra na Bíblia, “agência”. Eu não posso encontrar isso, exceto por meio de Jesus Cristo: 
“Deus criou todas as coisas por intermédio de Jesus Cristo”. Se você usar essa palavra você tem que usá-
la com muito cuidado. 

81 Tudo bem, vamos aqui. Romanos capítulo 8, para obter o quadro, 14-18. 
Porque todos os que são guiados pelo Espírito de Deus, esses são filhos de Deus. Porque não 

recebestes o espírito de escravidão, para outra vez estardes em temor, mas recebestes o Espírito de 
adoção de filhos, pelo qual clamamos: Aba, Pai. 

Em outras palavras, há um lugar em Deus através do batismo com o Espírito Santo, onde a luz do 
sol é brilhante e a estrada é clara e o caminho é conhecido. Não temos de estar presos. Você pode chegar 
ao ponto onde você sabe exatamente quem você é e o que você tem a fazer. Agora, eu estarei com 74 anos 
daqui duas semanas. Que dia é hoje? Hoje é onze, certo. Dezessete dias para chegar e eu vou ter vivido 74 
anos completos. Há muito, muito, tempo atrás, muito, muito tempo atrás eu soube da minha vocação. 
Antes que eu soubesse disso e o detestasse. Eu regateei com Deus, mas Ele não regateou. Deus não joga 
poker com qualquer coisa, a não ser um baralho de cartas empilhadas. [Risos] Ele irá te surrar o tempo 
todo. Isso já está escrito no Livro, eu mostrei a você, no registro lá em cima, no quadro negro, quadro 
branco, chame do que você quiser. Certo, vamos passar por isso novamente. 

82 Agora ouça: 
O mesmo Espírito testifica com o nosso espírito que somos filhos de Deus.  
Agora ouça, essa é a principal lição que deve ser aprendida através do batismo com o Espírito 

Santo e isso nunca foi aprendido por causa do legalismo. Quantos de nós aqui nesta manhã reconhecem 
que somos semente, ponto final? Agora você diz: “Bem, tenho certeza que eu sou semente. Eu poderia ser 
uma boa semente ou semente ruim”. Não estou falando disso. Não estou abordando a semente da 
serpente, esta manhã; estou abordando a semente de Deus. É por isso que eu sou um pouco duro. Se fosse 
a semente da serpente eu diria: “Bem, vou lhe dizer uma coisa: posso lhe dar alguns bons livros para 
ajudá-lo a piorar”. [Risos] Para te tirar daqui, porque é isso que você quer de qualquer maneira, se você 
está sentado aqui. Mas se você quiser algo diferente, e nós iremos para a diferença. Vê? 

83 (E o Espírito agora) E, se nós somos filhos, (Agora observe. Aqui diz) somos logo herdeiros 
também, herdeiros de Deus, e co-herdeiros de Cristo: se é certo que com Ele padecemos, para que 
também com Ele sejamos glorificados. 

Agora, o que você está olhando é isso, viemos da intrínseca glória – e iremos voltar para a 
intrínseca glória; mas essa glória é toda a glória de Deus que sempre foi. Mas quando você é um filho de 
Deus que vem sob a obediência ao mundo, você então cria a sua própria glória. Jesus disse: “Eu Te 
glorifiquei na terra”. Ele não disse: “Pai, Tu Me fez glorificar a Ti”. Ele não disse: “Pai, Tu glorificas”. 
Ele disse: “Pai, Eu Te glorifiquei na terra”. Agora, se você e eu queremos glorificar a Deus, é só obedecer 
a Palavra do Deus Todo-Poderoso. Você diz: “Bem, só um minuto, você quer dizer que se eu der um copo 
de água fria?”. Sim, você tem glorificado a Deus. “Quer dizer que se eu pagar o dízimo?”. Agora, olhe, 
isso é simplesmente a verdade, tenho certeza; pague-os o tempo todo; você glorifica a Deus. “Bem, há 
alguém que precisa de ajuda, então eu lhes dou algum dinheiro”. Você glorificou a Deus. Você encontrou 
uma criança fazendo uma coisa errada, você corrigiu a criança; você glorificou a Deus. [“Amém”] Você 
encontrou uma pessoa doente, e você orou; você glorificou a Deus. Alguém na prisão, você foi e o viu; 
você glorificou a Deus. Você testemunha do Senhor Jesus Cristo; você glorificou a Deus. Maridos que 
amam suas esposas; vocês glorificaram a Deus. Esposas que obedeçem a seus maridos; vocês 
glorificaram a Deus. 

84 O que você está procurando? Construir algum grande estádio gigantesco e convidar Billy Graham? 
Bobagem. Essa é a última coisa a se fazer. Ele não irá pregar a verdade. Ele já disse que os católicos 
pregam o mesmo evangelho. Eles fizeram dele um doutor. Agora, se somente... se Billy Graham fosse 
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justo, seria melhor ele trazer um dos sacerdotes para dentro, ou um dos cardeais e fazer deles um doutor e, 
sabe... Eu acho que Billy Graham é uma espécie de galinha poedeira. Ele não é justo de modo algum para 
com os católicos. Eles o glorificaram e fizeram um bom trabalho; Spellman, seu bom amigo, e Cushing. 
O que ele fez por ele? Bem, tenho que admitir que os católicos disseram uma coisa muito verdadeira. Eles 
disseram: “Vá a Billy Graham e seja convertido e você se torna um convertido para nós melhor do que 
nunca”. Eu acho que de certo modo me pareceria assim. [Risos] 

85 Poderia você crer por um minuto que eles diriam isso acerca do irmão Branham? Por que nós 
somos a escória da terra? Agora, eles têm feito eu colocar palavras na boca do irmão Branham, mas eu 
não coloquei. Eu não sei quem mentiu sobre isso, mas eu posso lhe dizer exatamente o que eles disseram, 
e eles mentiram, porque eu não fiz isso. Eles não conhecem o idioma inglês e eu conheço. Eles não 
conhecem a Palavra, mas eu conheço. [“Amém”] Que pena para eles, simplesmente é uma pena, porque 
eu terei que conhecê-los muito em breve no futuro; depois de amanhã eu estarei de frente para eles. Sim, 
no dia depois de amanhã. Vinte e quatro horas, no tempo de Deus. Eu não tenho medo. Eu sei exatamente 
o que foi dito e por que foi dito. 

86 Agora ouça: 
“Glorificado se você padecer” ...Porque para mim tenho por certo que as aflições deste tempo 

presente não são para comparar com a glória que em nós há de ser revelada.  
Isso está acontecendo agora, mas lá em cima, observe isso irromper como a luz do sol. Tudo bem, 

vamos ir um pouco mais adiante. Vamos para 2 Coríntios, depois eu voltarei para a mensagem do irmão 
Branham por apenas alguns minutos, ou desistiremos agora mesmo e voltaremos a isso mais tarde. 

87 É o terceiro capítulo, e Paulo aqui diz; [2 Coríntios 3:16 -17]. “Onde está o Espírito de Deus o véu 
é removido e você tem liberdade. Liberdade para servir a Deus, porque o poder de Deus está em vós pela 
Palavra”. Nós temos a Palavra de Deus em nós, hoje, se é verdadeiramente a Palavra a qual cremos que é, 
tudo depende se somos as pessoas certas e tivemos a Palavra certa. Quero dizer compreendê-La, tendo a 
compreensão certa. Então esse é o canal do Espírito Santo e isso dará luz a um povo desta hora, que é 
uma super, super raça aproximando-se de Jesus Cristo. Eles terão a Palavra e saberão o que fazer com 
Ela. 

88 Como você chega a isso correndo por aí apenas sendo feliz, feliz, feliz? Como é isso? Qualquer 
coisa acontece? O púlpito cheio de pregadores o tempo todo e todo mundo contradizendo uns aos outros. 
O pregador diz que ele é um pastor e ele está correndo ao redor do país, e não está nem a metade do 
tempo em casa. [“Sim”] Eu nem mesmo sou um pastor legítimo mas posso pastorear, eu estou autorizado 
a isso. Faz parte dos dons quíntuplos. Eu sou um mestre. Como é que eu não estou correndo, correndo, 
correndo, correndo, correndo? Você sabe por quê? O irmão Branham disse: “Eu estive do outro lado da 
América”, disse ele, “creio que pela última vez”. Ele disse: “Cinquenta almas entraram, quem sabe se 
eles foram salvos?” 

89 Está tudo enredado, está tudo pescado. Eu fico com vocês porque vocês são pessoas maravilhosas. 
Eu creio que vocês são os mais escolhidos no mundo, o povo do Deus Todo-Poderoso. Agora, eu sou 
áspero, às vezes, e eu sou áspero comigo mesmo, porque esta Palavra deve ser entendida, obedecida, e 
vivida independentemente; e não há nenhum grande desdém, e não há nenhuma grande piada, e não há 
nenhuma grande desculpa, nós estamos presos. [“Sim”] Estamos presos irmão e irmã, não me importo 
com o que digam. 

90 Agora ouça: 
Mas todos nós, com rosto descoberto, refletindo como um espelho a glória do Senhor, somos 

transformados de glória em glória na mesma imagem, como pelo Espírito do Senhor.  
Agora, como você está recebendo essa glória? Você está recebendo essa glória pelo desenrolar da 

Palavra de Deus em você e em mim enquanto nos tornamos submissos à Palavra contra o nosso próprio 
pensamento e contra a nossa própria vontade como seres humanos; mas por causa do Cristo em nós e da 
mente de Cristo – e plenamente revelado hoje – podemos positivamente estar neste povo e ser este povo, 
e é uma glória cada vez maior, e esta é a última era em que se entrará, e nós somos as últimas pessoas que 
terão uma oportunidade, exceto para os 144.000 judeus. 

91 Agora Paulo diz: [2 Coríntios 4:1-4] 
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Por isso, tendo este ministério, segundo a misericórdia que nos foi feita, não desfalecemos; antes, 
rejeitamos as coisas que por vergonha se ocultam... (E assim por diante) Mas, se ainda o nosso 
evangelho está encoberto, para os que se perdem está encoberto. (“Nos quais o deus deste século cegou 
os seus olhos...”. Depois vamos direto até o versículo 16) ...Por isso não desfalecemos; mas, ainda que o 
nosso homem exterior se corrompa, o interior, contudo, se renova de dia em dia. 

92 O irmão Branham tinha uma foto sobrenatural dessa mesma coisa acontecendo. Você conhece a 
foto com as chamas de fogo na frente e os grandes lírios exagerados, e a cabeça da morte atrás dele, e o 
irmão Branham de pé na frente? A Palavra do Senhor veio e disse, Ele disse: “A imagem na parte detrás 
de você é o velho homem morrendo, que está desaparecendo, está definhando; mas o outro é do homem 
interior se renovando”. E é isso que está acontecendo hoje mesmo sob esta Mensagem. Se você e eu 
somos realmente nascidos de novo e da Palavra de imortalidade – porque esta é a hora para isso – está em 
nós e os nossos próprios átomos estão passando por algum tipo de mudança agora. Em outras palavras, o 
pleno potencial para a súbita explosão quando ela se derrama sobre nós. 

93 Mas eu vou lhe dizer uma coisa: nada irá varrer qualquer pessoa que não tenha a Palavra. [“Sim”] 
Não irá varrer, não irá. Algo tem que acontecer para fazer alguma outra coisa acontecer. O irmão 
Branham atirou a pedra e não sabíamos até recentemente que a delicada queda de uma rocha pode 
produzir um tornado. Fiquei tão surpreso e emocionado ao ouvir isso. Quem me trouxe esse artigo? De 
onde viria isso? Brian ou alguém? Alguém trouxe o artigo, que foi dado a mim. E um cientista que sabe 
todas essas coisas – e ele não sabia sobre o irmão Branham jogando uma pedra para cima – ele disse: 
“Apenas o menor movimento pode perturbar esse equilíbrio que está lá em cima e ‘whoom’, corta-o e ela 
se vai”. 

94 Sim senhor, você tem que fazer alguma coisa para fazer algo acontecer. Antes que essa varredura 
venha por cima de alguém, temos que crer na Palavra e essa Palavra tem que estar em nós. Os canais de 
nossa mente devem estar obstruídos. Sabe, se pudéssemos ir à igreja todos os dias e estimar isso mais do 
que a nossa comida ou o alimento necessário, o que significa acima de nossos labores, do que qualquer 
outra coisa que fazemos... Agora, eu não estou dizendo sair do seu trabalho e vir até aqui; eu estou apenas 
dizendo-lhe do prêmio que Deus coloca sobre isso. Por quê? Porque isto é eterno. [“Sim”] As pessoas 
cantam a canção: “E na Sua glória eu brilharei, serei como Ele, maravilha sermos semelhantes a Ele, 
Jesus, meu Salvador divino”, e eles não sabem sobre Ele mais do que nada, porque a revelação está na 
Palavra. O unigênito mostrou-lhe. 

95 Agora aqui diz: 
Por isso não desfalecemos; mas, ainda que o nosso homem exterior se corrompa, o interior, 

contudo, se renova de dia em dia. Porque a nossa leve (agora observe) e momentânea tribulação (nosso 
teste que Deus nos enviou para cá no corpo humano), produz para nós um peso eterno de glória mui 
excelente. 

Em outras palavras, não importa o que nós conseguimos aqui na terra, isso não é nada. Como o 
irmão Branham trouxe aquele pequeno e belo provérbio, como o sujeito disse: “Ei”, ele disse, “eu entendo 
esse sujeito, fulano de tal, o bilionário que morreu. Quanto ele deixou?”. “Bem”, ele disse, “ele deixou 
tudo isso”. Você leva a sua glória com você. Por quê? Porque isso é caráter. [“Sim”] Vê para o que você 
está olhando? 

96 Como você pode colocar pessoas em posição de autoridade sem caráter? Isso é um faraó. E se 
Moisés tivesse sido a autoridade no seu dia? E ele era. Oh que coisa, eles estão indo diretamente para a 
terra prometida. E se William Branham tivesse estado na Casa Branca ao invés vez de Kennedy? Bem, ele 
nunca teria chegado lá a menos que... mas nós estamos olhando para isso a partir deste quadro. Onde está 
os grandes homens na América – que tende ao espiritual? Estão todos mortos. E todo mundo que 
administra grandes empresas, tudo o que ele pode fazer é seguro, tentar garantir o seu trabalho e ele nunca 
sequer inventou o seu trabalho, ou trabalhou para isso, ele simplesmente investiu nisso. Então agora eles 
compram uma grande empresa e colocam outras pessoas fora do trabalho. E nós elogiamos algum figurão 
– eu não consigo entender, mas eu entendo.  

97 Agora escute: “Essas aflições estão desenvolvendo o caráter e desenvolvendo uma glória, e 
abundante (ouça) e eterna”. Agora observe isto. Cada vez mais abundantemente e eterna. Agora, o irmão 
Branham disse: “Na Bíblia aqui, quando a palavra ‘eterna’ é usada é uma eternidade, isso significa que 
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nunca teve um começo”. Então a própria... e isso é a Bíblia, a própria graça e a própria glória de Deus 
repousa sobre nós. Bem, como você irá chegar a isso? Eu apenas vou ler para você. Você diz que quer 
graça e glória? Você quer trazê-la à sua vida como o ouro que está armazenado? “Eu te desafio”, Ele 
disse: “Compre de Mim ouro provado no fogo”.16 Aqui está a foto disso. [O irmão Vayle aponta para sua 
Bíblia – Ed.] Receba porções disso, enormes pepitas. 

98 Agora, não vá lá fora deitar na rua e dizer: “Um caminhão ficará por cima de mim, e eu serei uma 
espécie de tolo para que eles joguem ovos podres em mim”. Por favor, ouça, isso... ó Deus, tenha piedade. 
Jesus disse: “Se vos perseguirem não diga: ‘Aqui estou eu, venha e atire-me, aqui estou eu, venha e atire 
em mim’.” Ele disse: “Fugi para a próxima cidade, se você puder escapar”.17 Agora, Ele disse: “Se você 
não puder fugir e você estiver para morrer, você deve de morrer”. Você é como o sujeito que fugiu do 
leão e foi pego por um urso. Qual é a diferença? Você está tão morto. Não seja um louco – nós não somos 
loucos. Vê? Nós não somos tolos. 

99 Agora, olhe isso aqui, se um grande... Oh, ouça, estamos lidando com coisas eternas, irmão e irmã, 
que nós nem sequer conhecemos. O batismo com o Espírito Santo é apenas um clichê. “Fostes cheios do 
Espírito Santo desde que crestes?”. “Oh, isso é uma coisa maravilhosa, uma experiência agradável”. Ele 
não é... Ele é uma Pessoa, Ele é uma vida. Sabe de uma coisa? Eu sei de uma coisa: o irmão Branham foi 
a pessoa mais sincera e honesta que eu já conheci na minha vida. Ele era tão sincero – agora que fique 
isto claro, eu estou lhe dizendo – ele era tão sincero que ele parecia ser quase como um ator amador, por 
assim dizer, isso era continuamente. Mas quando você conhecia o homem, era cem por cento ouro. Essa é 
a diferença, irmão e irmã, que nós não somos atores amadores. Que Deus nos ajude não a sermos um 
pouco William Branham, mas sermos como William Branham, através da imagem de Jesus Cristo. 

100 Agora escute aqui, estamos descansando nesse abundente peso de glória. As próprias coisas 
eternas de que estamos falando, há um corpo eterno esperando lá fora por nós, porque essa palavra 
“eterno” significa sem começo e sem fim, e se isso veio de Deus, da mesma forma que o corpo de Jesus 
veio – você sabe que eu estou falando a respeito da forma teofânica – então o nosso também veio. Você 
diz: “Minha mente se atola na lama”. O mesmo acontece com a minha, mas Aleluia, estou obtendo um 
corpo eterno. Agora eu tenho glória eterna em porções se eu quiser. Como? 

101 Não atentando nós nas coisas que se vêem, mas nas que se não vêem... 
Suportou a cruz, desprezando a vergonha, porque Ele viu que estava indo conseguir o que você e 

eu não lembramos. O que mudou a vida do irmão Branham? Além da cortina do tempo que ele viu... Eu 
não creio que ele viu sua teofania, eu não creio nisso, mas ele viu as teofanias dos outros e eles disseram: 

“Oh, irmão Branham, estamos felizes por você estar aqui”. 
E a voz disse: “Você é um líder de pessoas, você nasceu para ser”. 
“Você quer dizer que eu guio essas pessoas?”. 
“Sim senhor, você as guia”. 
“Bem, eu apenas pregei o que Paulo pregou”. 
Eles disseram: “Nós estamos descansando nisso”. 

102 Você não voltaria e seria uma pessoa mudada? Vê para o que estou me dirigindo esta manhã, 
irmão e irmã? Achamos que sabemos mas nós realmente não sabemos, sabemos, mas nós não sabemos 
porque não há aquela vitalidade nisso – só Deus pode fazer isso. Mas ouça, Deus faz isso para os Seus 
santos. Nós mesmos contamos isso aqui nesta manhã, irmão e irmã, não outra coisa; nós mesmos 
contamos isso. Sem provalecimento, sem tolices, sem fingir, não senhor, sem fingir, de jeito nenhum. 

103 Tudo bem, nós olhamos para a foto. Agora eu vou ler para você as minhas pequenas notas aqui, 
página 15. Neste ponto o irmão Branham apontou que nós como filhos de Deus não viemos à existência 
humana exatamente da mesma forma como Jesus veio, pois a Ele foi dada uma Palavra ou teofânica, ou o 
Corpo-Espírito antes que Ele viesse em carne, enquanto que nós contornamos o corpo-Palavra para 
virmos diretamente para o corpo-carne com o propósito de sermos tentados, a fim de desenvolvermos o 
caráter, onde a graça e a glória de Deus seria desenvolvida em nossas vidas e manifestada, segundo a qual 

                                                 
16 Apocalipse 3:18 
17 Marcos 10:23. 
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nós acumularíamos tesouros no Céu para que possamos brilhar com Ele naquele dia – e até mesmo Jesus 
não poderia brilhar com tudo o que Ele tinha até que Ele sofresse. 

104 Isso está sofrendo. A maioria de nós sofre em vão, pisam em um prego, conseguem um ataque 
cardíaco, comem comida muito gordurosa, conseguem uma dor de estômago, bebem muito, adquirem 
uma úlcera, comem muito lixo, adquirem tumores, cancros e tudo mais, bebem muito café, se livram de 
todas as bactérias boas e todas as coisas ruins entram, você pede por isso. E quanto a isso? Vê? [Aponta 
para o quadro da Coluna de Fogo –Ed.] 

105 Tudo bem, no entanto Deus compensou por nossas fraquezas e... Deus compensou nossas 
fraquezas por uma propensão para o pecado. Nós que temos uma fraqueza e uma propensão para pecar na 
mente e na carne, envia o Espírito Santo para nos capacitar a superar. Você não pode fazer isso sem o 
Espírito Santo. 

106 Estávamos lendo isso na última frase do parágrafo setenta. Até aqui em cima, o irmão Branham 
mencionou na página quinze. 
 ...Não temos ainda os corpos Palavra. Porém veja, quando este corpo recebe o Espírito de Deus, 
a Vida imortal dentro de você, isso lança este corpo em sujeição a Deus. 

Agora, eu expliquei isso para você e mostrei para você isso, olhe isso, se você é uma parte de 
Deus você é essa parte de Deus em sua alma, que é eterna. Deste modo o Espírito Santo não torna isso 
eterno, já é eterno. Ele não torna isso imortal, só há uma parte de você que pode ser imortal, que não está 
condenado à morte, ou seja, falando de semente agora, não a semente da serpente com sua alma, falando, 
que é o corpo físico, de modo que o Espírito Santo que entra em você é deliberadamente para o seu corpo 
para que ele possa ser chamado da sepultura, como é dito em Romanos capítulo 8. Eu vou ler para você 
rápido enquanto eu posso encontrá-lo, e é o versículo 10, eu acho. Sim. Vamos lê-lo e o 11: 

107 E, se Cristo está em vós, o corpo, na verdade, está morto por causa do pecado, (Você vai morrer, 
mesmo que você esteja cheio do Espírito Santo.) mas o espírito vive por causa da justiça. E, se o Espírito 
Daquele que dentre os mortos ressuscitou a Jesus habita em vós, Aquele que dentre os mortos ressuscitou 
a Cristo também vivificará os vossos corpos mortais, pelo Seu Espírito que em vós habita. 

A pequeníssima, a minúscula parte do Espírito em você que está em seu corpo, é o mesmo 
Espírito do qual Deus é inteiramente feito e que Deus prometeu, porque esse Espírito está em sua carne 
para ressuscitar você imortal. Você já é imortal potencialmente. Então o Espírito Santo vem para 
confirmar isso, de que você é um dos filhos que irá fazer isso. Ainda que depois essa mesma coisa lance o 
corpo em sujeição a Deus. E quando isso acontece, note: 

...“Aquele que é nascido de Deus não comete pecado”. 
Certamente correto. Aquilo que sai de Deus. Seu corpo nunca saiu de Deus; o seu corpo foi 

permitido. É por isso que Ele disse: “Você não fez tudo isso”. 

108 [Rom 8:1] 
Portanto, agora nenhuma condenação há para os que estão em Cristo Jesus, que não andam 

segundo a carne, mas segundo o Espírito.  
Agora, aqui diz a você bem aqui, olhe, se você está em Cristo Jesus, você agora têm o poder de 

andar no Espírito e não de apenas viver Nele. Por aqui, olhe... eu não tenho tempo para ler tudo. Então eu 
realmente deveria sair agora e falar disso outro dia. Mas se você quiser ler isso quando você for para casa, 
porque nós vamos parar por aqui e nós vamos... não há notas quando eu voltar, apenas um pequena 
sentença e nós falaremos sobre isso. 

109 “Aquele que é nascido de Deus não comete pecado; não pode pecar”. “Agora pois, nenhuma 
condenação há para os que estão em Cristo Jesus; que não andam segundo a carne, mas segundo o 
Espírito.”  

Isso é absolutamente João 3:8-21, onde Ele disse: “Olha, o homem tem de que nascer de novo”. 
“Posso sair do ventre de minha mãe?”. Ele disse: “De jeito nenhum. Quando você é nascido do Espírito 
do Deus vivo”, então aqui continua a dizer: 

Porque Deus amou o mundo de tal maneira que deu o Seu Filho unigênito, para que todo aquele 
que Nele crê não pereça, mas tenha a vida eterna. (Vê? “Não entra em condenação”. E depois aqui diz) E 
a condenação é esta: Que a luz veio ao mundo, e os homens... (não creram nela) 
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110 Então o que você está olhando bem aqui é para o fato de que você começa como um crente 
nascido de novo e você receberá a Palavra do Deus Todo-Poderoso e, assim, e só assim, você estará 
andando na Luz. E assim, portanto, se você não está andando nessa Luz, não importa o que você esteja 
fazendo, você só está fazendo isso segundo a carne e não segundo o Espírito. Então olhe para esse 
homem; ele vai à igreja e ele é um bom homem, tudo bem, mas ele ri do batismo com o Espírito Santo; 
porém eu vou lhe dizer uma coisa: você nunca verá uma homem vivendo mais limpo e mais fino, tudo 
está na carne [“Amém”] porque não há Luz aí. 

111 Agora, seja o que for que se manifesta, o que se manifesta é Luz. William Branham – ali está o 
quadro – isso está manifestado, isso é Luz. William Branham com o ministério de milagres manifestou 
isso que era Luz, e as pessoas correram para a Luz. E eles disseram: “O que há com este homem?”. Seja o 
que for que fala comigo disse: “Esse é o homem a quem você deve ouvir se você quiser ouvir alguém”. 
Tommy Osborn ouviu uma voz dizendo: “Isso é bíblico, você poderia fazer o que ele fez”. 

112 Deus nunca me disse isso, sejo o que for que esteja falando comigo – talvez eu apenas fale comigo 
mesmo. Eu falo muito comigo mesmo, às vezes eu mesmo respondo; as respostas não são muito boas; é 
melhor responder a Bíblia. Com certeza, vê? Qualquer coisa manifestada. Deus Se manifestou, isso foi 
Luz. Deus na natureza, manifesto, isso é Luz. 

113 Como você pode olhar para a natureza e dizer que não há Deus? Como pode? Um bilhão de 
insetos lá fora diferentes de todos os outros bilhões de insetos, flores, natureza, animais, e nenhum Deus? 
Você sabe por que eles não querem acreditar em Deus? Porque suas mentes são tão finas e tão 
desajeitadas, e tão repulsivas, e tão estúpidas que eles não querem crer em uma mente que pudesse 
determinar tudo isso. [“Amém”] 

114 Aleluia, eu voltarei para onde Adão estava com Deus. E você? Se você quer se arrastar por aí, 
bom. Eu amo a natureza. Eu estou com Deus, que destruirá os que destroem a terra. Você diz: “Você não 
quer dizer isso”. Eu vou com Ele se eu for um deles. Eu estarei lá para o Armagedom, pode apostar. 
[“Amém”] Você diz: “Eu não creio que eu conseguiria suportar a visão de sangue”. Então é melhor você 
não participar do Arrebatamento, querido. Eu não estou coberto de sangue aqui em cima, só estou dizendo 
a verdade. Bem, as pessoas não querem ouvir a verdade. “Conte-nos algo de bom e algo que eu possa 
correr para cima e para baixo nos corredores em volta”. Bem, eu vou lhe dizer com o que você pode 
correr pelos corredores em volta, não há almoço grátis lá no final da estrada. Comece a correr. Eu espero 
que você capte o meu sarcasmo. Não estamos interessados em jogo de emoções e isto e aquilo, e aquela 
outra coisa. Nós estamos interessados na Palavra do Deus Todo-Poderoso aqui e preocupar-se com o que 
realmente importa. 

115 Agora, com isso vamos ler Gálatas e eu vou continuar de volta a isto quando voltarmos. Olhe para 
Gálatas 5:25. 

Se vivemos em Espírito, andemos também em Espírito. 
Em outras palavras, não existe tal coisa... agora ouça, isso pode ser negativo. Não quero dizer que 

seja negativo, mas isso pode ser negativo desta forma: “Bem, agora, se estou no Espírito eu estaria 
totalmente andando no Espírito e tudo a meu respeito então estaria cem por cento perfeito; eu não iria 
cometer erros, eu estaria correto nisto desta forma e nisto desta forma, eu estaria cem por cento”. Isso não 
é necessariamente verdade porque não é verdade. Não há perfeição deste lado da Ressurreição. Mas olhe 
para isto deste modo, se vivemos no Espírito, então é lógico que podemos andar no Espírito. Se 
deixarmos o Espírito Santo entrar não podemos deixá-Lo dirigir as nossas vidas? Bem, Ele irá de acordo 
com a Palavra revelada. 

116 Deixe-me dizer a vocês algo. Estamos nesta premissa maior, nesta Mensagem que nós aceitamos 
para a nossa cura, nesta Mensagem que aceitamos para a nossa vida; nós A aceitamos para tudo e se o 
poder de Deus não está nesta Palavra, e se não estiver, nada irá acontecer; mas se está nessa Palavra, e 
vier à vida nesses vasos... Me diga de que outra forma isto vai ser? Você não pode fazer isso, não pode 
fazer isso. Agora, não finja simplesmente que você conhece esta Mensagem, não finja que você crê Nela. 
É melhor você admitir e a sua admissão é uma coisa só: afundar ou nadar, viver ou morrer, porque eu só 
poderia... e sem esperança e sem sequer Deus para o que eu creio. Mas é isso.  
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117 Você diz: “Irmão Vayle, isso é uma coisa horrível para o irmão Branham trazer para nós”. Isso é o 
que ele disse: “Vivo ou morto, afundar ou nadar”. Ouça garoto, deixe-me dizer-lhe uma coisa, deixe-me 
fazer uma pergunta: pode você me dizer em qualquer outra era em que isso não fosse verdade? E que tal o 
apóstolo Paulo? Que tal Irineu? E que tal Columba, Martin, Lutero, Wesley, William Branham, Jesus 
Cristo, Moisés? Não há nenhuma diferença. Diga-me se alguma vez Deus mudou alguma coisa? Deus 
nunca mudou nada, nem mesmo a lei. A lei não removeu a graça. A lei exigia que Deus desse a graça 
porque ninguém poderia vivê-la. Mas a lei em si não foi a graça. A graça e a verdade vieram por Jesus 
Cristo e a lei foi dada por Moisés, um homem que viu as condições e disse: “Bem, vamos tentar trabalhar 
sob as condições da lei”. 

118 E ninguém poderia trabalhar qualquer outra coisa e o próprio Moisés claramente caiu e até mesmo 
morreu; não pôde entrar. Mas o velho Davi sob a lei disse: “Bem-aventurado o homem a quem o Senhor 
não imputa maldade. Bem-aventurado é o homem cujo o pecado é coberto”.18 

119 “Deus, tenho quebrado Tua lei mil vezes ao dia”. Mas Ele disse: “Sacrifique o animal”, olhando 
para o final da estrada quando a graça viesse andando em um Homem e você visse Deus manifestado – e 
que Ele era a Luz. E deixe-me sugerir cuidadosamente que William Branham foi a luz como João Batista. 
[Aponta para o quadro da Coluna de Fogo – Ed.] Ele não era a Luz, mas ele era uma luz como João 
Batista e apontou para a Luz e lá está Ela, a luz acima da cabeça e a Luz apontou para a pequena luz. E 
não se sinta mal sobre isso, porque a Coluna de Fogo, Deus mesmo, no dia do Pentecostes partiu-Se em 
pequenos pedaços e foi para cada um. 

Bem, poderíamos falar por horas. Vamos nos levantar neste momento; depois nos sentaremos de 
novo. 

120 Pai celestial, nós Te agradecemos pelo privilégio de estarmos na casa do Senhor, juntamente com 
o Teu povo, e eu rogo, Senhor Deus do céu, como encontramos na mensagem aqui do irmão Branham que 
aponta em falar sobre andar, falar sobre as provas, de que nós não entramos em perseguições, tribulações; 
sabemos que há um aperto se aproximando, sabemos de todas estas coisas, Senhor, mas nós sabemos 
disso: que se somos completamente beneficiados ao entendimento, estamos condicionados a crer e fazer 
crer nesta Palavra, ó Deus; é viver ou morrer, afundar ou nadar, de que é isso e não se ofender com isso, 
ou tomar ofença com isso, ou se ofender com isso, mas basta olhar para Ti, Senhor, e viver isso como 
pessoas calmas, doces, posicionadas na graça de Deus; sabemos que a vida desta Palavra será mais do que 
suficiente para nos levar a passar por tudo que tivermos que passar e agradecemos muito por isso. 

121 E Pai, rogo nesta manhã que os corações tenham sido agitados por uma boa causa e que nós 
estejamos olhando não um para o outro, mas que estejamos olhando para nós mesmos, para sabermos 
exatamente, Senhor, como vivermos estas vidas, e Tu nos deu não apenas indicações, Tu nos deu muitas e 
muitas palavras e ditames e princípios em Tua Palavra, onde podemos começar a partir de coisas 
fundamentais e simplesmente começar a crescer para essas coisas, Senhor, que estão mais delicadamente 
equilibradas, que precisam mais de uma compreensão das coisas de Deus, simplesmente o bastante a 
percorrer porque sabemos Senhor que todos poderiam dizer: “Bem, vou orar por este homem e lhe desejar 
o melhor”, e Tua própria Palavra disse: “Não se atreva a desejar-lhe que seja bem sucedido por Deus, a 
menos que você saiba o que está fazendo”. Então, Senhor, há um equilíbrio delicado em alguns lugares e 
em alguns lugares existe uma parede, mas nós sabemos, Pai, que é preciso experiência, é preciso um 
crescimento até o ponto onde precisamos crescer. 

122 Então, Senhor, Tu disseste que no último dia quando chegou a hora para a adoção, para a 
manifestação, como o profeta nos disse, o nome do filho era tão bom quanto o nome do pai no cheque. 
Deus, ajude-nos a entender o que o irmão Branham estava falando sobre si mesmo e sobre nós também, 
cremos nisso, em uma certa medida, que a nossa palavra Senhor, e o nosso nome, seja simplesmente o 
mesmo que o Teu, poque é, e nós reconhecemos isso, existe essa unidade, essa união que parece neste 
momento ser tão incompreensível e tão improvável e tão longe que nós queremos saber se isso é verdade, 
e nós sabemos que é verdade, Senhor. 

123 A plenitude está acontecendo agora mesmo e vem direto à plenitude na ressurreição. Ela está 
chegando, sempre tem chegado e nós a vimos bem aqui em um ministério de primícias e uma Luz de 

                                                 
18 Salmo 32:1 
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primícias. Vimos isso, vimos essa própria vida, Senhor, e Tu disseste: “Fala”. Tu disseste ao profeta: 
“Fale isso. Fale as palavras”. E ele falou as palavras. Assim como seu nome no cheque, Pai, não 
tomando... nós não sabemos tomar o Teu nome, não, mas indicando que ele era um Contigo, Senhor. 
Ajuda-nos a sermos um Contigo hoje.  

124 Dá-nos a cada um de nós a força, Pai, para apenas olhar para a vida e dizer: “É hora de irmos 
direto para a firmeza, é hora de firmar-se, é hora de começar a fazer o que é certo, o que é exigido de 
nós”. Sabemos o que é exigido de nós, isso está na Palavra, Senhor. Ajuda-nos a sermos homens e 
mulheres honradas, cidadãos no Teu reino, não tentando ser figurões, sendo este, aquele e aquele outro, 
mas ser apenas o que Tu quer que sejamos. Agora, Pai, nós nos encomendamos à Ti, sabendo que Tu tens 
as respostas para todas as orações, Tu tens a resposta para o nosso coração, Tu és a resposta, Senhor, e Tu 
estás aqui para ajudar a cada um de nós. Em nome de Jesus nós pedimos. Amém. 

O Senhor te abençoe... 

  

 Tradução: Diógenes Dornelles  

 

 

“Eu creio definitivamente que uma comissão foi dada a mim por Deus e reiterada pelo profeta, de 
que era para eu esmiuçar o que ele disse e trazer isto para o povo. Para explicar ele e a sua 

mensagem e o seu ministério para as pessoas. Tenho feito isso por toda a minha vida. Essa é a 
única coisa que eu sabia como fazer”. 

Lee Vayle  
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